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Introducción: “sensibilidades”
Buenas, bienvenidos a este audio de unplandivino.net.

Este otro audio también va a contener palabras “bastante fuertes”, como alguno de los 
recientes y que me gusta volver a escuchar (el de “aborto y antepasados”, o el de “La batallita”1), 

1 - “Cómo los antepasados contribuyen al aborto en la práctica (y las religiones): el tabú de la madre, el dogma 
religioso y el aborto”: https://www.unplandivino.net/aborto-antepasados/ 
- “La batallita por el alma humana: algunos aspectos que parecen fundamentales”: 

https://www.unplandivino.net/supermama/
https://www.unplandivino.net/lo-judio/
https://www.unplandivino.net/aborto-antepasados/
https://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/3.0/es/


pues tienen, digamos, momentos bastante “importantes”. Esos ya tienen transcripción, y en este 
vamos a decir cosas fuertes pero con el ánimo de tener fe en la “sensibilidad con el alma”, a cada 
momento. 

En este sentido práctico, mismamente el otro día caminaba por aquí, cerca de un instituto de 
educación pública. Tuve una percepción que no sé si es inspiración de los guías o un “acceso” más a
mi alma “con Dios”… en el sentido de “con esa verdad absoluta sobre las cosas”, acerca del daño 
que tenemos dentro. 

Y es que de repente, al ver a los adolescentes encerrados tuve como un impacto de estar 
viendo como “gorilas en el zoo”. 

Y ¿qué hay detrás de ese impacto? 
A la luz de lo que estamos viendo en la verdad divina, en esta vida quizá nos dé tiempo a 

“llorar mucho” por el tremendo error que hemos almacenado “causalmente” en el alma, 
emocionalmente, ahí dentro… y que se nos ha hecho desde fuera, en el sentido en que se nos ha 
invitado a hacer - y se nos ha enseñado a tener - una gran desarmonía profundamente enterrada en el
alma como error (una desarmonía con el principio de responsabilidad). 

Y no hemos valido, claro está, para rebelarnos sanamente “antes” respecto a eso… de 
pequeños… pues peligra nuestra identidad misma: por ejemplo, la identidad como “hijos de una 
familia”, o peligra la “supervivencia biológica”. 

No nos rebelamos sanamente ante ese daño respecto al principio de “responsabilidad por 
uno mismo”, y que es bien simple: Tenemos así como inscrito en el alma, por diseño, no tanto una 
“necesidad” sino el deseo, un deseo alegre y tan “productivo” (no “productivo” en el sentido de la 
mal llamada “economía” en la sociedad… sino en el verdadero sentido para el alma y su desarrollo)
… un deseo… de asumir la responsabilidad por todos los aspectos de nuestras vidas, pero no en 
plan “egoísta”, sino con ese afán de saber, tan bonito y sano, que tenemos más puro de pequeños. 

E imaginemos todos los recursos públicos que se usan para enjaular a los niños, si eso se 
dedicara a potenciar su fuerza natural armónica como almas deseantes, a la hora de hacerse cargo 
alegremente de todos los aspectos de la vida… (y, por cierto, lo que llamamos “la naturaleza” nos 
apoya y les apoya plenamente, y hay espacio de sobra). 

Si todos esos recursos en torno a un colegio (administración, profesores, etc.)… se 
destinaran para algo armónico con los principios de Dios, para darles a los niños la satisfacción del 
deseo de hacerse cargo de sus casas, terrenos… entonces, imaginemos… (y lo hemos visto con la 
permacultura2. Vimos cómo incluso unos terrenos muy áridos terminan “atrayendo agua”; el 
subsuelo se va llenando de agua, si es que no hay… gracias a un trato más amoroso de ese sitio, 
plantando cosas que ayuden a regenerar, etc.). 

Así, lo que llamamos a veces “el sistema” es casi por completo antieconómico. 
Y de eso vamos a hablar para animarnos a aceptar este tipo de “sensibilizaciones”, como la 

del ejemplo sobre “gorilas en el zoo”, y que seguramente vamos a tener cada vez más y de forma 
más natural. 

Pero toda esa sensibilidad ya no funge, ya no es, como un “puro dato” de la percepción, en 
plan: “Ah, qué bien, he tenido una intuición… algo que quizá vino de un espíritu…, oh”… en una 
actitud en plan de cuando sólo estábamos en los caminos del amor natural, como: 

“Ay bueno, es una intuición que… qué bien”… (más en plan pintoresco)… “Me están 
cuidando”… “Cómo comprendo más las cosas”… 

No, no sólo eso, sino que nuestras “sensibilizaciones” posibles están inscritas en la práctica 
del arrepentimiento y del perdón3, en el sentido técnico y tan simple que hemos visto: Sentir para 
poder traspasar y disolver todo lo que sea error (emocionalmente) en el alma… y absorber todo lo 
verdadero. 

Entonces, tenemos esa “percepción animalesca” de los niños, y que es un poco lo que hace 

https://www.unplandivino.net/batalla-alma-aspectos/  
2 "La invitación de Jesús a la "permacultura". Entorno y alma: Natalia (desencarnada) y Jesús conversan. Ejemplos

de permacultura”: https://www.unplandivino.net/jesus-permacultura/ 
3 “Materiales sobre la ley de compensación, y las leyes del arrepentimiento y el perdón”: 

https://www.unplandivino.net/cap/ 

https://www.unplandivino.net/verdad-divina/fundamento/cap/
https://www.unplandivino.net/jesus-permacultura/
https://www.unplandivino.net/batalla-alma-aspectos/


el sistema: reducirnos a “meros cuerpos”, donde el deseo es condenado de cierto modo “muy 
prematuramente”. Así, nos hacemos más o menos “desalmados”, en ese sentido del principio de la 
responsabilidad. No nos armonizamos con el hecho de que todos por igual estamos hechos para 
desear asumir esa responsabilidad en todos los niveles (y todas las leyes naturales (de Dios) apoyan 
esto).

Claro que, ahora, “el sistema” - esa cosa más o menos monstruosa que se crea por el estado 
de nuestras almas, colectivamente hablando -, ahora… tiene que disimular más, así como usando 
estrategias más finas.

Entonces, constatar percepciones que señalan una “sensibilidad creciente” se trata en 
realidad de algo muy práctico, algo que muy claramente conduce o acompaña a la “limpieza del 
alma”. 

Esto ya es ese “caminar con Dios” que poco a poco seguro que vais a tener cada vez más 
presente, como actitud, y sintiendo fehacientemente que “es un hecho”. Y eso es así, hayáis o no 
recibido el amor de Dios, aunque eso nos da una base muy pura (como si fuera una “sospecha 
intuitiva”, en el buen sentido de “sospecha”, ya que al principio será solo incipiente, quizá - por eso 
hablo de “sospecha” -). 

Si ya habéis sentido esa “espontaneidad pura” que el amor de Dios proporciona en los 
momentos de su recepción… qué bien. Y si no, igual de bien, pues lo tenemos como fe, 
alimentando este ánimo, esta actitud, con la que abrimos el audio: De simplemente reforzar la idea 
de ese “rezo continuo” en el que vamos a estar siempre, con nuestro Papá, nuestra Mamá.

Y es que realmente solo hay un padre, una madre, pues somos almas, y eso es lo que 
estamos comprobando “como científicos”, por así decirlo: Que ese alma es nuestro verdadero ser.

Este es de nuevo el meollo de lo que vamos a comentar hoy, claro [aquí, en el audio, 
detengo el desarrollo para contar que pronto terminaría la transcripción sobre la “carta 5 a mi 
alma gemela”4]. 

Entonces, con el título que he puesto tan “brutal”, ya sabemos a lo que voy, si habéis 
escuchado algo de lo anterior. ¡Y cómo nos lo estamos pasando, eh! Aunque el tema es muy 
trágico… pero quizá esto también está sirviendo para demostrar cómo, poco a poco, a trancas y 
barrancas… yo, y en una especie de, por cierto, “suicidio social” (que también estoy haciendo con 
esto quizá)… yo… estaría algo así como mostrando el efecto del pequeño arrepentimiento que ya 
habré podido tener, al haber instigado un aborto - eso sobre lo cual y cada vez más nos vamos 
dando cuenta de que es lo mismo que un asesinato cualquiera (y da igual que no estemos en la 
cárcel, o que no se nos haya juzgado por ello) -. 

Y tal como ya hemos empezado a ver en otros audios, el aborto resulta ser un aspecto clave 
de nuestro mundo. Pues, daros cuenta, aunque no supierais nada de esto, si os ponéis “a cero”… 
digamos…, o sea, si aceptáis por un momento, como “científicos”, la hipótesis de que las almas que
encarnan en los úteros ya son eso, almas iguales a nosotros como almas, y que, por lo tanto, matar 
ese cuerpo tiene las mismas consecuencias para el alma que asesinar en general… entonces, 
imaginemos (y recordemos que esas consecuencias nos aterrorizan, con tanta razón, en el caso 
general de la idea de “matar a alguien”, cuando siquiera pensamos en matar a alguien… pues 
tenemos todavía conciencia5… o sea, esa “voz” de la verdad, ese sentimiento de que eso nos daña: 
Que daña al otro, a la persona (alma) cuyo cuerpo es asesinado, y nos daña a nosotros como almas).

En el nivel del alma todo es “matemático”, ¡para bendición nuestra! En el sentido de que las 
leyes que rigen ese ámbito causal son igual de fiables y permanentes que las leyes que regulan lo 
físico-material.

Entonces, en este audio vamos a ver muchísimas cosas. 
Quiero entrar también en un asunto que rimbombantemente podemos llamar “geopolítica del

alma”, con una pequeña observación. Y ese título es sólo para llamar la atención: “geopolítica del 
alma”, pues habría que explicarlo más, quizá, aunque ya solo con eso se intuye… (y haré un audio 

4 “Carta (5) a mi alma gemela, esta vez no tan "anti-romántica": atando algunos cabos”: 
https://www.unplandivino.net/susana-5/ 

5 “La conciencia, órgano de la verdad de Dios en el alma”: https://www.unplandivino.net/conciencia/ 

https://www.unplandivino.net/conciencia/
https://www.unplandivino.net/susana-5/


sólo sobre ello en especial, volviendo a lo que vimos aquí, y con añadidos, seguramente). 
Voy a proponer pues una serie de notas, todas ellas más o menos ligadas al tema que vamos 

a empezar a tratar ahora… y que son este tipo de “percepciones” o sentimientos. Por ejemplo, 
también os pueden dar algunos al estilo de cierta “frialdad”, e igualmente, será otra de esas cosas 
que “tendremos que llorar”, también. 

“Frialdad” porque sales a la calle y en realidad estás rodeado de muerte (en las ciudades 
grandes por ejemplo). Y la gente vive no necesitándose realmente entre sí; y lo que primero 
“necesitan” es que todos seamos piezas de cierta máquina de máquinas… la “megamáquina”, el 
sistema, digamos… y todo para gloria del sistema y de la renovación de, por ejemplo, los coches (o 
sea, de más muerte, en realidad, pues están muertos, son materia inerte). O sea, todo ello para, en el 
fondo, hacer una especie de glorificación de lo humano a la hora de valerse y sobrarse por sí mismo.

Así pues, es este el tipo de sensaciones que tendremos - supongo - más y más 
emocionalmente cada vez, si progresamos en este camino; sensaciones como aquella de: “hacernos 
monos”, o la de “hacernos piezas”. Y, por cierto, algo de esta sensibilidad parece en parte 
corresponderse, a nivel emocional, con una problemática que “la filosofía” también trata, claro. 

Y veremos un ejemplo, y veremos que se hace de cierta manera “distorsionada”. Es algo que
en filosofía tratan llamándolo “vida desnuda”, la “nuda vida”, y aunque el tratamiento es 
lógicamente en plan un poco “pedantesco”, es interesante ver el error ahí, en el mero planteamiento 
del concepto de nuda vida, tal como lo plantean. Veremos el error a la luz de la verdad divina que 
estamos viendo (cosa esta que suena tan dogmática, ¿verdad?: “Verdad divina”… uf. Pero sí, 
estamos viendo que simplifica y unifica mucho, y, además, nos hemos puesto en contacto directo 
con Dios… ¡ha funcionado el experimento, aunque queda todo por delante! ¡Una maravilla!). 

Útero y campo de concentración
Pero vamos ya con el primer tema, este tema “trágico”, pero que tenemos que plantear, e insisto, 
quizá sólo como muestra de que está funcionando este incipiente amago de “potencia de 
reparación” que yo pueda tener, en el sentido de ayudar a Dios a reparar el pecado de crimen de 
asesinato de instigar un aborto (que para el estado del alma cuenta como asesinato); es un aborto 
que terminó haciendo quien era mi pareja entonces, hace ya bastantes años (debió ser en el 2009). 

Entonces, fijaros, “el útero como campo de concentración”… ¡vaya título, no!? Fantástico. 
¿Qué es un campo de concentración? 
Vamos a ver algunas partes de un artículo de la wikipedia donde presentan a este filósofo6, 

Agamben, del que hablaremos un poco. Él habló mucho de “nuda vida” para hablar de Occidente, 
es decir, para entender el mundo… y podríais decir para “criticarlo”… pero “criticar” lo entienden 
en realidad como algo así: Entender el mundo en plan “arqueología”, para poder tener criterios o 
una base profunda de entendimiento que nos haga tener criterios o poder cambiarlos y mejorarlos…
para de cierto modo poder discernir y actuar “en el mundo”, en el sistema - por así decirlo 
(rápidamente) -.

Un campo de concentración - dice ahí, en ese relato de la vida y obras de este señor -: 
“Es aquel lugar, dentro del espacio jurídico de un Estado, y al mismo tiempo fuera de él, 

donde la vida es tratada como materia sin forma humana”. 
Entonces, fijaros, ya veis hacia dónde vamos: el útero como campo de concentración… 
Pues la ley humana dice “no matar”, eso está penado por ley; pero también dice: “Derecho al

aborto”, derecho de las mujeres a abortar, y que muchos veíamos como “una conquista de la 
libertad”. 

Es decir, hay un campo ideológico humano, el “progresismo” mal entendido, que entiende 
eso como progreso; y esto es algo que en el fondo es muy “diabólico”, como bien vamos sintiendo 
ahora, con la verdad divina. Y es que al final el alma es lo que gobierna, y si la dañamos, va a haber 
caos. El alma de las madres al matar también se daña, además de obviamente el alma de quienes son
abortados, y así “traumados”. 

6 https://es.wikipedia.org/wiki/Giorgio_Agamben   

https://es.wikipedia.org/wiki/Giorgio_Agamben


Pero claro, esos “señores del karma”, esos que señorean la ley de compensación (es decir, 
básicamente desencarnados que estarían como detrás de los gobernantes y “élites” del mundo 
físico… en este momento mundial que vivimos ahora y que en cierto sentido parece de transición - 
y vimos que históricamente parece que como humanidad fuimos desde lo menos sutil - que ha 
durado milenios -, a cosas ya más enrevesadas en cuanto a “gestión de las masas”)… esos 
desencarnados, decíamos, están ahí como vibrando en esa “anti-ley natural”, pues fijaros, la cita 
decía: 

“Dentro […] de un Estado”. 
El Estado es ese conjunto de instituciones que incluyen lo jurídico, etc. 
Pero de repente vemos a estos filósofos como Agamben, que diríamos: “critican” el mundo 

en general, la tradición del derecho, etc. (“criticar” en el sentido que vimos, más en plan discernir 
para tener y “sostener” criterios… y ese tipo de cosas)… y que hacen esto para expresar cómo el 
campo de concentración no sería una excepción, sino más bien “la excepción que confirma la 
regla”. O sea, no es algo “raro”, sino que - dicho mal y rápido - muestra “la verdad del sistema” 
(este tipo de cosas… pero ahora veremos más). 

Entonces, de ese campo de concentración - donde aprovecharon los nazis con la excusa de 
los judíos a matar también a mucha gente aparte de a muchos judíos -, se nos dice que está “fuera 
del espacio jurídico”, y que contiene “materia sin forma humana”. 

Y nosotros ya sabemos en realidad a qué se refieren cuando hablan en idioma “filosófico”… 
y ahora veremos qué es lo que sucede, evidentemente, si nos ponemos a hablar más bien en 
“divinófico” :), es decir, en un lenguaje más acorde a las enseñanzas de Jesús, (y recordemos, 
estamos en lo que se podría llamar “la segunda venida”, aunque no hay reencarnación al uso - pero 
está en Australia -). 

“Materia sin forma humana” significa “desalmar”, fomentar el “sin alma”. Es decir, los 
“poderes” y las adicciones emocionales nos hacen querer “poner el alma al final”… pues sabemos o
intuimos que se degrada - aunque no queramos tomar consciencia de ello -; sabemos que lo que 
hacemos “pesa” en el alma; y a eso sería a lo que se refiere al final la expresión: “tratar a la vida 
como materia sin forma humana”. 

Y las abortadas también son almas (por eso titulé así el audio, así que sigamos en esta 
especie de analogía). 

Entonces, dentro de la “juridicidad” (si podemos llamarlo así), dentro de la “juridicidad” de 
las “leyes” del “andar por casa” (o sea, de un hogar, de “la vida normal”…)… es decir, no solo en 
las leyes escritas, sino en la “ley no escrita”, en cómo regulamos normalmente la vida sin que 
tengamos que explicitarlo… vemos que a menudo queremos instaurar, o que se instaura por 
comodidad y adicción, una “vida sacrificable” - la que ahí describe como “materia sin forma 
humana”, y que el campo de concentración “sacrifica” -, pero que ahora, en este lado de la analogía,
sería la vida de los abortos. 

Entonces, el útero es por lo tanto como un campo de concentración: Ese lugar que a la vez 
está en ese espacio digamos que “legislado por las leyes o convenciones del sentido común”, y a la 
vez fuera de ahí. 

 Las leyes del sentido común, por así llamarlas, son como la de: 
“Oye, no es agradable ir matando gente por ahí, aunque solo sea porque te ensucias con la 

sangre (como dirían algunos “en broma”)…”.
Y ya veis, luego ya no es tan “desagradable” si la vida está dentro del útero. 
Así que nos referimos a esas “leyes” del nivel “no escrito”… y forcemos esto llamando a 

eso también un espacio “jurídico”, el de la ley natural, digamos (el espacio de cómo el ser humano 
se relaciona real y efectivamente con la ley natural, a nivel del alma). 

El “Estado” en este lado de la analogía (el lado del hogar y lo individual) ya no es ahora el 
Estado político, claro, sino quizá el cuerpo humano, el de una mujer embarazada. 

Y bien, ese lugar está a la vez dentro y fuera de ese “estado local o provincia del sentido 
común” que por un momento sería el cuerpo de la mujer (en ese “sentido común” del: “no 
matarás”)… y en ese “estado”, la vida es tratada como… ¿como qué?: 



“Bueno, no sabemos… no es un alma, o da igual el alma, no sé si existe… o qué se le va a 
hacer…”, y todo eso… que consiste en adicciones emocionales, en heridas emocionales. 

Así que ese “sin forma humana”, ese sin “forma de vida”, es en realidad “sin alma” (un 
imposible), en el sentido de que invita a ser “irresponsables con el alma”, es decir, con todos los 
deseos, emociones - por eso empezábamos hablando de la autorresponsabilidad -.

La configuración del sistema Supermamá
Y luego, en lo colectivo, tenemos lo de siempre: Las masas, sobre las que históricamente nos 
contamos cosas simples, a veces, como que en un principio (en el momento de la revolución 
industrial, digamos) el sistema trataba a las masas más “a lo bruto”, en plan: “Vamos a mantenerlas 
con lo mínimo para que no puedan respirar mucho”. 

Y se fue configurando ese mundo “de los controladores” (en el papel de los “ricos”, etc.), y 
que les gustaba tener - o que podían tener, en muchas ocasiones - eso mismo: Unas masas que se 
dedicarían básicamente solo a “poder sobrevivir físicamente”. 

Los controladores en su aspecto menos disimulado simplemente piensan que si alguien es 
débil “hay que aprovecharse”, pues se lo ha buscado, o “así le enseñamos a salir de su debilidad”, 
así espabila, etc. Es decir, hay una tendencia a simplemente aprovecharse de lo que en el fondo son 
las heridas emocionales de las personas, en vez de ayudar a sanar eso a nivel del alma, de las 
emociones. Y, aparte de que siempre ha habido mucha más complejidad y variedad… pero por 
supuesto que “luego” vendrían los paliativos, las luchas físico-ideológicas, el manejo ideológico de 
las masas, la entrada de sus deseos en “la economía”, la “financiarización de los deseos”, la 
filantropía de los millonarios disimulando “cosas peores”, la afinación de la megamáquina, hasta la 
tecnocracia de la revolución industrial bio-médico-informática de nuestros cuerpos y “almas” (de lo
que hemos hablado ya y hablaremos aquí… etc.).  

O sea, en un principio simplificado tenemos a un “poder” de controladores aficionados a que
la gente esté llena de miedos, con lo cual el alma se abotarga y los deseos más bonitos quedan así 
como enterrados… y todo para poder usar las almas de esas masas miedosas para el control - ya que
el miedo es la otra cara del control -; para poder usarlas, pues, para el beneficio del “capitalismo” - 
ya sea del capitalismo de estado comunista, o “capitalista” a secas, lo que sea -. 

Y todo ello con más o menos perversión en este tema del alma y del manejo de sus deseos, 
pues en la historia surge entonces el tema de la publicidad, etc., y el sistema se “sutiliza” en este 
funcionamiento, operando cada vez más perversa y sibilinamente sobre y con el alma de las masas.

O sea, las masas en el pasado nos autorreducimos artificialmente a una especie de cultivo de:
“Miedo a no poder sobrevivir físicamente”. 

Pero ahora, lógicamente, cuando los sistemas sociales se tecnifican tanto y hay tanto éxito 
(pese a que el medio ambiente “grita” por otro lado y no podemos seguir con los mismos medios de 
sacar a lo bestia lo que el propio sistema define como “recursos”)… entonces, sí, podemos tener 
“cada vez más abundancia” en este sistema enriquecido (“abundancia” en el sentido del sistema)… 
y ahora tenemos adicciones emocionales relativas a todo ese miedo protegido (en vez de llorar lo 
que hay debajo, la herida)… pero donde ese miedo era antes más bien básicamente el miedo a 
sobrevivir… ahora, sin embargo, en ocasiones - y quizá solo por rachas en según qué lugares del 
mundo - ahora… pasamos a la etapa de “alimento que nos entretenga”: entretenimiento (es más 
importante “el circo” en aquel “pan y circo” para las masas). 

Y tenemos toda la anestesia que conlleva en gran medida internet, etc., o incluso con los 
medicamentos inoculados por prescripción televisiva… y todo para no sentir tanto el alma… ya que
parece que esos productos sirven para eso mismo. No sólo se implantó esto tan horrible de pinchar a
bebés, y tantas veces (lo cual habría sido un caballo de Troya para preparar todo esto que estamos 
viendo, y que ha sido preparado hace ya casi siglos), no solo eso, sino que posiblemente el intento 
es que las personas se hagan (y a nivel ya más industrial, en la industrialización de los cuerpos7, 
como ya vimos), se hagan… dependientes de una anestesia más continua a todos los niveles, con 

7 “La industrialización de los cuerpos, objetivo de esta revolución. El totalitarismo democrático”: 
https://www.unplandivino.net/industrializacion-cuerpos/ 
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implementación de cosas también dentro del cuerpo para hacerlo más funcional a esta especie de 
“Supermamá”, tal como se postula el sistema para ser: Un poder con la “cara lavada”, que mima 
mejor.

El poder se relacionaba siempre con cosas como la fuerza superior física, ¿no? Armas, 
brutalidad, guerras… el padre autoritario malo… Sin embargo ahora vemos que, igualmente dañino,
y a veces con muchos más motivos dañino - y sobre todo por el tabú de la madre - sería el poder de 
la “Supermamá”. 

Soberano y Supermamá
Vamos a hablar del “soberano”, para seguir con estos temas en torno al campo de concentración, 
etc. 

¿Quién es el primer soberano que dispone de tu vida? Tu madre biológica. 
Lógicamente en muchas ocasiones de ella pende esa última decisión de la vida: Para abortar,

e incluso para la concepción, pues estamos comprobando en estas enseñanzas cómo la granja 
humana es mucho más granja de lo que parece, pues ni siquiera la concepción es algo atribuible 
primero a los cuerpos, pues si el alma no lo deseara no sería fértil de las maneras que ahora vemos 
que lo es - y eso sin desmedro del placer sexual, etc. -. 

Vamos a leer lo que es soberano: ejerce autoridad suprema e independiente. 
Ese es el soberano madre, a nivel individual: independiente, con el derecho a abortar, libre. 
La “liberación” de la mujer tiene ese lado perverso, pues daña su alma y por tanto 

contribuye al potencial daño de todos, si no soltamos emociones, y eso va a tener que ser gestionado
de alguna manera.

Y ese es el aspecto digamos local, individual… del “soberano mamá”, pero claro, luego 
tenemos al soberano Supermamá para gestionar eso: “el sistema”. 

El primer soberano que dispone de tu vida es la madre biológica, de cuya decisión depende 
la concepción y el posible aborto, tanto emocional (“espontáneo”) o físico. 

Entonces, es lógico ahora que el soberano, el que ahora llamaremos “megamáquina” (un 
concepto quizá bastante anticuado, dirían, pues no corresponde a los tiempos que vivimos en cuanto
a “detalles intrínsecos de nuestro sistema”, si es que se quiere definir más afinadamente)… pero 
este sistema… decíamos, tiene también ese aspecto de independencia a la hora de ser autoridad, tal 
como lo tenía el nazismo, digamos, con ese muy soberano: 

“Voy a matar porque sí… fuera de la ley…; vale, bueno, porque yo digo lo que es la ley… y 
al fin y al cabo, por el bien común tenemos que sacrificar a esta panda de judíos, homosexuales, 
comunistas, maleantes…”… 

Igualmente, el “soberano” madre-biológica “legisla” de forma independiente sobre la vida 
física de un alma (o el padre también, y a la vez, muy a menudo, y se daña igualmente el alma del 
hombre al contribuir como cómplice e instigador de ese aborto, con sus deseos, su ignorancia, etc. - 
y, como comprobé, eso “puntúa” igual o peor8 -). 

Y por cierto, estaríamos comprobando que cada alma es igual de valiosa, ¡pero para Dios! Y 
esa es “nuestra salvación”, en el sentido técnico, digamos “científico”… porque nosotros tenemos 
cada vez más acceso a la “percepción de Dios”, es decir, a sus sentimientos sobre todas las cosas y 
su verdad… y también tenemos acceso a Su amor: a que venga y nos transforme el alma. 

Y recordemos: En el aspecto de la verdad, es decir, en el de los sentimientos acerca de todo 
(esos sentimientos que Dios tiene y que nos comunica a través del órgano de la conciencia), ahí hay 
también un potencial descubrimiento infinito de todo: Dios y nosotros mismos a la vez, como almas
creadas por Dios9. 

El soberano nazi dice: “Dispongo de la vida de estos; son sacrificables por el bien común, y 
deben ser sacrificados”. 

8 Ver por ejemplo la página donde hablo un poco de mi caso: https://www.unplandivino.net/aborto/ 
Y ver por ejemplo todas las entradas dedicadas a aborto etiquetadas así (aborto): 
http://www.unplandivino.net/tag/aborto/ 

9 Estamos en este proceso de absorber la verdad de todo esto, con lo que hemos visto de Jesús y María Magdalena, en
Australia, y con Dios en la medida que podamos.

http://www.unplandivino.net/tag/aborto/
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Y, evidentemente, estamos diciendo todo esto porque las justificaciones de una madre y un 
padre, del tipo: “Por el bien de la comodidad que tenemos en común”, o por el bien individual de la 
madre… para poder sostener “económicamente” la vida, porque “un hijo más no”, etc.… todo eso 
es algo con lo que manchamos todavía más nuestras almas y las almas de los abortados, que ni 
siquiera son tenidos en cuenta (que son como lo más sacrificable de lo sacrificable). 

Entonces, es lógico que el soberano-megamáquina sea “uterino-maternal”10: El zumbido 
continuo de la sangre por el cuerpo de la madre equivale a los ruidos del tráfico continuo por las 
“arterias” de la ciudad… a cuyo ruido de fondo todo el mundo nos acostumbramos, así como los 
fetos “se acostumbran” a ese trueno continuo del corazón de la madre, esos ruidos corporales 
continuos (mejor dicho: nacen ahí, de hecho, no es que “se acostumbren”). 

Entonces, por un lado tenemos al soberano-sistema, del que vamos a ver que lógicamente se 
postula como “Supermamá”, en el mal sentido, claro; es decir, en gran medida tiene “todo lo malo” 
que tienen en general las madres, en el sentido de conmiseración, de transmitir amor falso adictivo 
practicando tanto la conmiseración y tantas adicciones emocionales, etc… - debido a toda esa 
distorsión que la humanidad tenemos en las “prioridades del amor”, desde lo que llamamos 
técnicamente el “pecado original”, que ahora vamos entendiendo11 (algo muy concreto e 
interesante) -. 

Entonces, volviendo al lado colectivo…: El soberano-sistema dispone de la vida en las 
uterinas placentas que son esos pisos, apartamentos colmena… y todas las almas están enganchadas
ahí mediante el “cordón umbilical” de la logística, y de los chips que permiten mantener “las 
constantes vitales” (chips como por ejemplo la tarjeta de crédito, etc.). Esas “constantes vitales” 
están ahora ampliadas a un confort de “pan y circo” muy tecnológicamente mediados y “muy 
avanzados”… donde es como si nuestra alma flotara “mentalmente” en esa bendecida separación 
entre lo mental y el “corazón del alma”. 

Flotamos, mentalmente, en el alma… como alma… como alma convertida en un mortecino 
océano de errores, con toda esa fauna de errores que tenemos en ese océano que es el alma - como 
si fuera un ecosistema -. Todos esos errores son desarmonías con respecto a los principios de Dios, 
pero que ahora son “maternalmente” bendecidas, tratadas, cuidadas, mimadas, moldeadas y hechas 
incluso sistema y “sistema de avance y de progreso”, y de limpiar un poquito el alma… pero a la 
manera de “la Supermamá controladora”, es decir, con las leyes artificiales de la Supermamá y sus 
criterios de lo que es “la vida”. 

Toda esa fauna de errores, en tanto que desarmonías respecto a los principios de Dios en el 
océano mortecino del alma (pues sabemos que el alma es lo más grande que ha creado Dios, y es lo 
que contiene ahora a nuestros cuerpos espiritual y físico - ella es emociones, deseos, etc. -), 
entonces, decíamos… toda esa fauna de errores está ahí como bendecida y cultivada por esa 
Supermadre-sistema, y que, cuidado, sabe amar mejor que Dios a “sus hijos”… unos hijos que, “sin 
saberlo”, le han vendido su alma a “Ella”, a una diosa convertida ahora en mito real y práctico, o 
digamos, en el antimito seudo-racionalista, cuyo funcionamiento se basa en los mitos 
seudocientíficos de este tiempo nuestro tan idólatra de lo humano, que endiosa lo humano. 

Pues lo que estamos viendo aquí sería, fijaros - aunque a veces parece como “poético” - 
sería… como una definición técnica del “transhumanismo”, digamos. 

Y fijaros en lo que significa “humanismo” - en la misma wikipedia12, uno de sus posibles 
significados -: 

“Sistema de creencias centrado en el principio de que las necesidades de la sensibilidad y 
de la inteligencia humanas pueden satisfacerse sin tener que aceptar la existencia de Dios y la 
predicación de las religiones”.

Y con la última parte… genial, pues no tenemos por qué aceptar casi nada de “la predicación

10 Y hay mucha filosofía sobre estas visiones de los mundos humanos, que hace metáforas o analogías divertidas para 
ver las sociedades… Son cosas que creo que se me han quedado grabadas en torno a la ciudad, que saltan a la vista 
a la hora de compararla con la vivencia en el útero.

11 Iremos viendo más, pero por ejemplo: “Sintiendo el "problema" de lo que llaman "pecado original": doble vínculo 
y "autosuficiencia"”: https://www.unplandivino.net/doble-vinculo/ 

12 https://es.wikipedia.org/wiki/Humanismo   

https://es.wikipedia.org/wiki/Humanismo
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de las religiones”. Pero otra cosa es “la existencia de Dios”, pues eso sabemos que significa que 
somos alma (la existencia de Dios)… y, o bien somos alma, o bien no lo somos… o bien es verdad 
lo que dice Jesús, o bien no lo es (y ya he comprobado que sí, en lo fundamental). 

Y si tenemos mentalidad abierta para comprobarlo… entonces, con esa definición de 
humanismo ya sabemos hacia dónde se dirigían las cosas: Hacia este cierto transhumanismo en el 
que ahora “se quiere que vivamos” (es decir, queremos vivir “desde los deseos del alma”, individual
y colectivamente - el alma es lo que gobierna -). 

Y tenemos pues lo que ya empezamos a tratar: La cuarta revolución industrial, etc. Todo este
intento de imitar el diseño del alma humana, en tanto que está en relación con el entorno, lo sepa o 
no (algo que vimos en un audio más en detalle13). 

Lógicamente, el transhumanismo sólo sería “el siguiente paso” a dar en ese: “Sin tener que 
aceptar la existencia de Dios”. Y ya no es solo “satisfacer” la sensibilidad e inteligencia humanas… 
sino modelarlas cada vez más en el nivel de los deseos: Técnica del alma, no solo biopolítica claro, 
sino psicopolítica, como en realidad siempre habría sido “la política”, pues siempre se trata de 
gestionar el ámbito de los deseos y “la cultura” - la cultura parece eso: el ámbito de la “gestión 
heredable” de los deseos y las emociones humanas -. 

Solo que con “biopolítica” parece que se referían a esto de usar masivamente los cuerpos, 
más a lo bestia, para digamos remachar esta “gestión cultural de las masas”, para de cierto modo 
enjaular a la humanidad (para que nosotros mismos nos enjaulemos en la inercia de la sucesión de 
las generaciones que aceptan “comulgar con ruedas de molino”). 

O sea, redefiniendo ahora el humanismo a la “altura” (bajura) de los tiempos: 
Las necesidades de la sensibilidad… más bien los deseos de la sensibilidad y de la 

inteligencia humanas, DEBEN modelarse sin tener que aceptar la existencia de Dios, o sea, no 
aceptando para nada la existencia de Dios, y orgullosísimamente, además. 

Y para ello vemos que surgió, y parece que muy sintomáticamente, el concepto y de 
biopolítica y el fenómeno al que responde, y que si miráis también en la wikipedia, en los primeros 
usos del término que hace Foucault (aunque dicen ahí mismo que un sueco lo usó antes con otro 
significado)… dice, en esa cita14…:

“Fue en lo biológico, en lo somático, en el yo corporal, antes que en ningún otro sitio, donde
la sociedad capitalista invirtió. El cuerpo es una realidad biopolítica. La medicina es una estrategia 
biopolítica” [y cuando dice “capitalista”… añadamos nosotros que también en el “capitalismo 
estatal-comunista”, o sea, en cualquier “culto al Estado”, digamos; en estos cultos que son al final
simplemente una especie de traducción colectiva de todas nuestras adicciones emocionales, las que
vemos “ahí fuera” así como representadas en todas esas jerarquías envenenadas de adicción al 
control - en esa adicción nutrida y fabricada por nuestros miedos, como masas educadas como 
emocionalmente irresponsables, desde la escuela y el hogar -)]

En otro lado, la misma wikipedia nos dice que Foucault llamaba a la biopolítica: “nueva 
tecnología del poder”. 

Y fijaros, claro, con esto hemos resumido la base definitoria de lo que hemos vivido ya tan 
delirantemente durante estos pocos años desde el 2020, aunque ya despuntaba hace decenios como 
“terrorismo de los medios de comunicación” - antes del terrorismo delirante del 2020 -. 

Y “la medicina” es pues esa estrategia biopolítica administrada por esos nuevos poderes 
semiautomáticos, como por ejemplo esa especie de “ametralladoras” semiautomáticas de mentiras y
miedo que son los medios de des-comunicación.

El soberano, a nivel de la supermadre tecnológica puede matar esa vida desnuda de la que 
hablaremos más abajo… una “nuda vida” que en el fondo no es que sea “vida desnuda”, pues la 
vida reside en el alma, singularmente… (y los otros seres vivos no tienen alma, ni los animales 
superiores). 

Y cuando los filósofos hablan de nuda vida en realidad están aludiendo al alma y a lo que 

13 “La imitación del alma y de la relación con Dios que está haciendo el sistema tecnológico basado en nuestros 
deseos”: https://www.unplandivino.net/imitacion-alma/ 

14 https://es.wikipedia.org/wiki/Biopol  í  tica   
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conlleva que la vida sea en el fondo del alma, pero, por supuesto, sin querer aludir a ello bien, 
porque muchos huyen de Dios como de la peste, aunque las filosofías sean tan “espirituales” en 
muchas cosas, y tan bientencionadas, tan “bien intuidas”, con cosas tan “bonitas” a veces (e igual, 
por cierto, que en las religiones, donde hay tantas “cosas maravillosas”, inspiradas, en todas). 

Pero aquí, a nivel tecnológico-colectivo, el soberano puede matar a la “gente desalmada”. 
Claro, somos gente desalmada, y para la ley de atracción contamos como tales, en el sentido 

técnico de no hacernos cargo de “llorar” el error en el que nos han metido… pero del que ahora 
tenemos que responsabilizarnos (de sanarlo): El error de no ser responsables, en el sentido de ese 
principio eterno y absoluto, inmutable, de Dios, el de la autorresponsabilidad, el de querer con toda
el alma y la alegría del mundo hacernos cargo de nuestras vidas, en armonía con el amor, en todos 
sus aspectos (físico, espiritual, emocional). 

Entonces, a nivel colectivo lo vemos con el paradigmático campo de concentración típico, 
donde el soberano puede matar esa vida que ha sido desprovista de “forma humana”, en el sentido 
de “idea de que es humano”, a nivel colectivo. 

Y lo que eso en realidad estaría representando y reflejando, en parte, sería la sintomática 
manera que tenemos de tratar el aborto, que es como el paradigma - o lo más importante a nivel 
individual - de este mismo aspecto que vemos en el nivel colectivo representado con el campo de 
concentración - con el totalitarismo, etc. -. 

El aborto es quizá, digamos, el pecado más grande, diciéndolo rápido… que más mancha el 
alma humana, y que por tanto permite que, como el error provoca miedo, y el miedo y el control 
van de la mano… nos permite… ser adictos a ser controlados. 

E insistamos: el error provoca miedo (como componente de ese “ecosistema de errores” en 
el océano del alma, errores funcionales a un sistema cada vez más “Supermamá inteligencia 
artificial”, que quiere sustituir el entorno o ambiente a la manera de un dios imitado que sirve a sus 
almitas cuidadas, mimadas…); el error es eso, técnicamente provoca miedo, y eso implica adicción 
codependiente al control. 

Y esa desarmonía con el principio de responsabilidad es un error en el alma, y recordemos 
que el alma es lo causal. 

Entonces, a nivel más individual y descomunalmente abundante, las madres y padres tienen 
derecho (exigen el derecho) a pecar así, o sea, a matar, y por tanto a degradar así sus almas (y las de
esas almas que son nuevas encarnadas y que son recibidas así en el mundo físico). 

Y paralelamente, eso entrega nuestra alma individualmente al error, pero ayudando a crear y 
a configurar el “poder soberano” también en el aspecto colectivo (que lo refleja con esta capacidad 
de apagarnos literalmente, a la gente, en este sistema de la Supermamá tecnológico-espiritual). 

O sea, podéis ver cómo cada vez más la vida física de más gente depende prácticamente solo
del funcionamiento de un chip (que permite comprar, etc.). 

E imaginad si desaparece el dinero físico: Solo dependes de que cierta tecnología muy 
concreta funcione para ti. En el momento en que tu chip no funcione (y un programa lo podría 
desactivar), y no puedas comprar… “se acabó”, es decir, estás a merced de vete a saber qué.  

Y aparentemente, si todo el mundo fuera “androide” - que es lo que parece postularse como 
programa ideológico en el mismo nombre del sistema operativo del teléfono que estoy usando: 
android -, ese sería el ideal distópico que se estaría implementando. 

En el sistema este enorme, global, de la Supermamá megamáquina, tenemos quizá a muchas 
de esas almas que fueron abortadas que quizá están incitando esto y usando todo esto (vengativas 
quizá, pero que quizá por otra parte también estarían “salvando”, a su manera, a la Tierra… a la 
manera del amor natural, no queriendo meter a Dios en la ecuación, claro está, y junto a muchos 
otros desencarnados, suponemos). 

Y vimos, en cuanto a la ley de compensación, cómo podíamos entender algo sobre la 
“propiciación”: Cuando cometen un crimen sobre ti, las leyes tienden de forma natural a 
compensarte positivamente (como lo hace también a menudo la ley humana escrita, claro)… pero 
también las leyes de Dios compensan positivamente (y cuidado, no es que haya que matar y robar a 
otros para que ellos sean compensados positivamente :), pero sí, les compensan por haber sido 



asesinados, etc.). 
Y estos abortos (como empezamos a ver ya en algún audio más dedicado al tema15), y ya sea

que se crean extraterrestres o se hagan pasar por ello, por ejemplo (o “ángeles”, etc.)… y, como 
hemos dicho, gracias a toda esta ley que les beneficia, al atraer hacia ellos cierta benevolencia (por 
haber sido objetos de un acto negativo), así, estos abortos podrían cosechar más almas, por ejemplo.

O bien las podrían cosechar quienes manipulen quizá a grandes cantidades de almas 
abortadas y a sus emociones (favoreciéndose así de la “propiciación”, es decir, de la atracción de 
benevolencia natural que se da por ley hacia estas almas y, por lo tanto, indirectamente hacia 
quienes las manipulen). 

Y los abortos más traumáticamente asesinados podrían estar sólo en el plano 1, quizá en 
partes no muy bajas de esa dimensión. Pero a su vez vimos que pueden estar manejados por grupos 
por ejemplo del plano 2, grupos que quizá sean más o menos exitosamente proselitistas, y que usan 
o no “la excusa de la religión”, creyéndoselo más o menos. Y lógicamente, una prototípicamente 
usada sería la de los judíos, por eso de que saca a Dios de la ecuación, pues ya no es el Dios que te 
pueda dar el amor directamente, pues han sacado a Jesús y la novedad que se inició con él hace 
2000 años. 

Y por cierto, en esta cuestión también tenemos la temática emocional del “derecho a existir”,
con la que evidentemente pueden resonar mucho los abortos, vibrando en esa rabia más o menos 
sublimada: “No nos han dejado existir ahí, pero nos tomamos la revancha, y además en plan 
‘divertido’ para nosotros, pues ahora estamos aquí, tan bien, quizá disfrutando tecnológicamente 
para descubrir cómo hacer para enlazar el mundo espiritual con el físico, usando la informática, etc.

O sea, esos grupos exitosos proselitistas de cualquier tipo podrían haber preparado, y en 
parte durante muchísimos años, todo este devenir que estamos viendo hoy, con el caballo de Troya 
de las inoculaciones - pinchando salvajemente a los bebés (menos a los suyos quizá) -: “Por el bien 
de la humanidad” - que es por cierto un poco lo mismo que sucede con un campo de concentración 
a lo nazi: “Por el bien público vamos a matar” -. Pues bien, lo mismo en las inoculaciones: “Por el 
bien público hay que pinchar a los bebés 10, 15, 20 veces… durante los primeros años de vida… 
porque más vale un daño pronto para no tener luego que llorar cosas…”. ¡Pues no! Estamos 
comprobando que así no va la cosa. 

El “soberano global” es lo que está detrás de eso que comentan como “nuevo orden 
mundial”, y que parecen ahora disimular con “la gobernanza” mundial, etc. 

Y ya vimos cómo no pueden esculpir eso si no es por nuestras ganas de ser una masa, masa 
esculpida por esa especie de “señores del karma”, esos señores de la ley de compensación, pues, 
recordemos: Queremos de hecho ser esculpidos, pues entregamos esa responsabilidad, tan profunda 
y poderosa, la que tenemos en el fondo del alma como almas… (ese deseo)… entregamos eso al no 
querer tomar nota sobre esa “necesidad” que tenemos de “limpiar el alma”, y limpiar efectivamente 
el alma… 

Y es que en general todos estamos en un estado muy bajo. Y como además estamos muy 
orgullosos y arrogantes, se aprovechan de esta arrogancia. Esto lo hemos visto con las 
canalizaciones “nueva era”, con espíritus de todo tipo, todos “barriendo para casa” (incluso nos 
hemos dejado manejar personalmente por esa enorme arrogancia que tengo, tenemos, teníamos). 

Y en realidad lo que tenemos es una necesidad enorme de arrepentimiento en ese sentido 
técnico, tan simple, como enseña Jesús, y también del perdón, igualmente, en ese sentido: Sentir el 
daño, el daño que hemos provocado en otras almas, empezando mismamente por los abortados (y 
cuidado: esto no es ser masoquista ni nada que se le parezca, pero esto ya lo vimos en otras partes).

Entonces, no queremos tomar nota sobre esa “necesidad” de arrepentimiento y perdón, que 
se muestra en todas partes: Enfermedades, dolores… y en que nos pensamos a nosotros mismos 
solamente como cuerpos… separados emocionalmente de los efectos que provoca el estado de 
nuestra alma en nuestros cuerpos físicos y en el entorno, en los niños, etc. (a los niños les hacemos 
pasar por esas emociones que en realidad son nuestras, de los adultos, pero los adultos no nos 

15 “Los "extraterrestres" son abortos y otros desencarnados. La relación con la agenda-2030, libre albedrío, y la neo-
aristocracia neutral”: https://www.unplandivino.net/et-abortos/ 
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damos por enterados - todo lo que ya hemos visto -16). 
Así que nos separamos de los efectos de tener el alma “manchada”. Y entregamos, por 

defecto - como un vacío que ha de ser llenado -, entregamos… la gestión de esos efectos al sistema 
Supermamá: ¡Que nos libre de papá-malo castigador! ¡Cómo odio a papá, odio las leyes naturales! 
¡Dame, mamá, vamos al supermercado, que es el paraíso! ¡Vamos a youtube, a netflix, lo que sea! 
¡Lo que sea antes de sentir algo desagradable! 

¡Oh gracias, Supermamá! ¡Alíviame de papá-malo castigador! Con sus leyes naturales, 
insectos que pican ahí fuera (los atraigo por algo, pero me da igual) … y además, hace frío. 

Y lógicamente se nos libra de todo eso gracias a “monstruos tecnológicos”. 
Siempre se dice eso de que “los sueños de la razón crean monstruos”… pero es por eso, 

porque es una razón trucha, basada en querer librarse de emociones no-sanadas, en querer librarse 
de ello a la manera de las adicciones, mentalmente, estudiando las cosas… ¡pero es para no sentir! 

Y entonces fabricamos sistemas tecnológicos monstruosos… como esta Supermamá 
antialma, desalmadora, anestesiante… y es solo por eso: porque en el fondo prima el alma, gobierna
ella (corazón: deseos) antes que la razón (y bien lo sabe la mal llamada “economía”, pues los deseos
y miedos están bien factorizados en “la economía”).

Estado de excepción para implantar la megamáquina transhumanista
Entonces, la megamáquina… vamos a entrar en ello para contextualizar más partes del diario para 
invitarnos a esas percepciones, y animarnos a hablar de todo esto con Dios… pues es el objetivo del
audio: invitar a hablarlo en alto con Dios a solas, en los círculos de oración con espíritus (pues 
siempre estamos rodeados). 

Hablándolo en alto sentimos mejor si es o no verdad… y oís respuestas en forma de 
sentimientos no solo de parte de Dios, sino de espíritus - a ser posible del camino del amor divino -. 

Y cuando hablamos de “soberano”, fijaros, hay una famosa definición del célebre jurista 
Schmitt: Aquel que decide sobre el estado de excepción17. 

Y claro, nosotros hemos vivido ahora en estado de excepción, con el cuento del bien 
público, la salud pública… 

El estado de excepción es18: Esa situación extrema del Estado en la cual el soberano ejerce 
su facultad de determinar al enemigo público, trascendiendo si es necesario el estado de sitio, a fin
de proteger el bien público. 

Que, por supuesto, es “lo que hacían los nazis” en un sentido reducido con el campo de 
concentración y con su sociedad “legislada” así; y ahora el mundo se estaría volviendo así más 
globalmente: Ciudades campo de concentración, prisión, para encerrar a la gente. 

Así que el estado de excepción es aquello que es decidido solo por el soberano, ya sea un 
grupo, un individuo, o una inteligencia artificial. 

Sigue la cita: “Si hay una persona, o una institución, en un sistema político determinado, 
que sea capaz de provocar una suspensión total de la ley, y que luego pueda utilizar la fuerza 
extra-legal para normalizar la situación, entonces, esa persona o institución es la soberana en ese 
cuerpo político”. 

¿A qué os suena ese “normalizar”… “nueva normalidad”… la situación? Vaya.
Esa es la definición que da Schmitt19. 
Pero sigamos con el estado de excepción (en ese mismo artículo de presentación de 

Agamben para la wikipedia, una parte donde usan este concepto): 
“Considerar al hombre, pero no como sujeto sino como cuerpo vivo, y más allá, como vida 

16 Taller sobre la crianza: https://www.unplandivino.net/crianza-2009/ 
17 https://es.wikipedia.org/wiki/Soberan  í  a   
18 https://es.wikipedia.org/wiki/Estado_de_excepci  ó  n   
19  Y en la misma wikipedia podéis ver que, al parafrasear a otros autores - esta vez del siglo XVI, Bodin -, y como 

corolario a cosas básicas de Bodin: 
“La soberanía también se podría definir como el medio para conseguir el recto gobierno, y no cualquier 

gobierno” (y ahí vemos que “nos afinamos” más con los principios de Dios, o que estamos más en esa órbita, 
digamos). 
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en un cuerpo, es una prueba de que, a todos los conceptos, ideas y argumentos que han servido 
como pretextos o maniobras de ocultación, les llega el momento de mostrar su verdad, y este es el 
momento de máximo peligro, y quizá también de máxima oportunidad: el tiempo en que la 
biopolítica coincide íntegramente con la política, y el estado de excepción con el Estado”. 

Fijaros: “cuerpo vivo”: o sea, animalizar; pero sabemos que es mucho más simple; es un 
“desalmarnos”, o sea, considerarnos como un cuerpo nada más, porque cuando dice: “más allá, 
como vida en un cuerpo”… como denotando ahí que sería peor “considerar al hombre como vida en
un cuerpo”…  en realidad sabemos que aquí hay un error, porque, efectivamente, la vida está dada 
al alma, como alma. 

Y nosotros como alma somos potencialmente eternos, y vamos a ir mostrando “diferentes” 
cuerpos espirituales. Ya tenemos un cuerpo espiritual ahora mismo, cuando estamos hablando, 
ahora, un cuerpo espiritual “pegado” al físico. Y recordemos, en ese cuerpo espiritual nos vamos a 
hacer trastadas por la noche, y por eso no nos queremos acordar, porque lo que hacemos son eso: 
Más burradas, en general. Y por cierto, los adultos no solo nos enseñan a hacer burradas en el 
estado de vigilia, despiertos, sino que parece que estamos bien enseñados por los adultos también, 
en el mundo espiritual, mientras dormimos, a hacer burradas… cuando los vemos mientras 
dormimos… y desde que somos bien pequeños (bien enseñados a olvidarnos de lo que hacemos, 
etc., y luego nosotros seguimos con esa actitud, y así, se monta esto que vemos como “normal”). 

Entonces: “vida en un cuerpo”… aquí mete la pata este artículo que, recordemos, meramente
introduce cosas de Agamben: “vida en un cuerpo” es justo lo que somos, es decir, alma que “acoge”
al cuerpo, pues somos separables en ese sentido - y ya vimos en otros audios cómo es muy 
importante esta separabilidad, bien entendida -. 

Seguía diciendo la cita que a todos los conceptos les llega su “hora de la verdad”… Y ahí es 
como si hiciera un amago de “crítica del poder”, fijaros, y por eso habla de pretexto, ocultación… 
“les llega el momento de mostrar su verdad”. Y en este aspecto es como lo que hemos dicho antes 
sobre el campo de concentración. 

Por eso hemos empezado el texto/audio tan fuerte: Contextualizando con el tema del aborto, 
que parece tan importante, que parece clave para la “gestión de la psique” hoy, teniendo en cuenta 
todos los planos espirituales, y sobre todo, digamos quizá que teniendo en cuenta los “más 
cercanos” a la Tierra - en condición de amor y verdad -. 

Y recordemos: en la Tierra estaríamos muy bajos, en dimensión 1, ahora. 
Ya vimos algo respecto al asunto de los posibles millones de abortos que, si efectivamente 

son almas igual de potencialmente poderosas que nosotros (al ir creciendo en amor), y si tienen más
poder por estar quizá en la parte de arriba de la dimensión 1, o quizá en el plano 2… vete a saber lo 
que pasa allí: Creerse extraterrestres, etc. (Recordemos también: los planos o dimensiones 
superiores tienen por sistema más poder, energéticamente hablando.)

Así que en la cita habla del “poder” en Occidente, de la historia sobre la política y lo 
jurídico, para discernir cosas sobre el mundo… ya que es su trabajo como filósofo… y dice: Es el 
momento de máximo peligro… y luego vimos cómo terminaba la cita: “el estado de excepción se 
convertiría en la normalidad del Estado”, o sea, en este “ir contra la ley natural” al máximo; es 
decir: Es ir contra el libre albedrío. 

Pero cuidado, claro está, todo esto es “por ley de compensación”, porque mismamente 
estamos por ejemplo matando a muchos niños, tal como siempre lo ha hecho la humanidad, aunque 
solo sea contando con el aborto (hemos estado siempre sacrificando niños, por tanto, e igual de 
salvajemente - en esencia - como lo habríamos hecho en cualquier otra tribu o civilización - como 
vimos en audios anteriores -). 

Y decía: “La biopolítica coincide íntegramente con la política, y el estado de excepción con 
el Estado”… y vimos que el estado de excepción era donde el soberano ejerce la voluntad de 
determinar al enemigo público… y todo “a fin de proteger el bien público”. 

Y ya sabemos lo que sucede con la excusa de que las masas no sanamos el miedo: El 
soberano puede formar, esculpir, a placer, el campo humano, para así configurar “nuevos órdenes” 
mundiales, o intentarlo… y para sacar a placer como y cuando quiera “enemigos públicos” - en esa 



máquina de esos cinco poderes, megamáquina industrial -. 
Cuando era una época en la que quizá era más “fácil” hablar de “poder”, en el sentido de 

discernir “el poder”… este historiador Mumford, que hablaba de la megamáquina… hablaba del 
“pentágono del poder”: política, energía (en el sentido físico), productividad, lucro y publicidad. 

Y fijaros, eso es como una anti-comunidad. Estos cinco baluartes del poder son esa 
megamáquina de la cual tenemos que ser piezas para ajustarnos a la definición de “vida” que vimos.

Da igual que todo sea tan insensato… pues sabemos que no es que seamos “productivos”, 
pues cuando hablamos de “producir”, en la economía, es en realidad gastar cosas que beneficien 
igualmente, al final, y en gran medida, a los que controlan el sistema (a sus adicciones al control, 
etc.), pues si gastas por ejemplo mucho combustible “para ir al trabajo”… estás haciendo eso 
mismo (tal como pasa a menudo, donde se busca además que la gente tenga que tener coche para ir 
a 50 kms a trabajar y: “qué bien, porque eres libre”).

Pero lo que sucede es lo dicho: Das enormes cantidades de impuestos a ese mismo Estado 
que sirve en gran medida a esas corporaciones petroleras, etc.… Y aunque vaya a cambiar el 
suministro de lo que la megamáquina llama “energía”… sigue simplemente siendo en concordancia 
con ella misma (o intentando que sea así), y simplemente tiene que ir renovando el disfraz, la 
máscara. 

Esa comunidad terrible del pentágono de poder parece consistir en gran parte en el simple 
hecho de que “no se necesita a la gente”. Y podéis conectar con esas sensaciones cerca de los 
”campos de concentración” que por ejemplo los colegios son también, aunque en otro sentido. 

Son sitios donde: “No se os necesita”, ya que ese sería ese el mensaje que están y estuvimos 
de niños aprendiendo, en las propias carnes: “No se necesitan tus deseos bonitos de valerte por ti 
mismo”. 

E incluso, imaginemos… y ya que los niños potencialmente están más conectados con su 
“bienestar profundo del alma”, imaginemos si se vieran reforzados a la hora de “usar bien sus 
sentimientos”. Quizá podréis sentir que “arreglarían el mundo en dos segundos”, pues la 
permacultura es “evidente” en sus principios; es decir, sus principios son como “de cajón” para el 
alma; son casi las verdades esenciales que vemos sobre los principios de Dios (muchas cosas de las 
que hemos visto últimamente están apuntadas incipientemente en partes del discurso permacultural 
- y sobre todo en partes de la práctica -). 

Así que “no se necesita a la gente como almas”… y esa es esa especie de comunidad terrible
conformada por esta megamáquina que es “el sistema”, y que no es que sea “culpable” de nada, 
pues es lo que surge como planta que crece con el abono de las heridas emocionales de todos. Es 
eso que entre todos conseguimos esculpir, sufrida y lentamente, a lo largo de los años, y a base de 
ceder nuestra responsabilidad en ese nivel tan bonito de lo que significa verdaderamente la 
responsabilidad. 

Entonces, tú no vas por la calle y la gente te dice: “Oye, me echas una mano para hacer 
esto”… ¿no? 

Esto es algo que me obsesiona, esta sensación de “qué mundo tan curioso, con ese rasgo”… 
eso que va con cierto “sentido más natural de la comunidad” y de la “espontaneidad en la ayuda”… 
mientras que ahora priman cosas como la especialización más o menos absurda… para, al final, 
conseguir “el objetivo de la megamáquina” y su pervivencia como máquina “desalmadora” (pero 
cuidado, tampoco tiene nada de idílico por ejemplo la sociedad basada en la ganadería, antes de que
hubiera tanta tecnología).

Es como que la base de la que partimos (y que quizá es el cimiento para ahora poder 
configurar esta megamáquina de la Supermamá mimadora) es esa base donde durante muchos años 
está puesto el cartel de “no se necesita gente”… no sois necesarios en la tarea… y en realidad sobra 
gente, y tenéis que competir por haceros con un puesto en la megamáquina. 

Puesto ¿para qué? Para ser funcionales a cierto modo de gestionar las almas (emociones y 
adicciones emocionales). 

Pues primero es para ver si meramente podéis “sobrevivir”, pues ya os hemos amaestrado 
durante años para anestesiar el alma en esos “campos de concentración” que llamamos “colegios”, 



para que podáis luego “libremente” funcionar y seáis funcionales y buenos ciudadanos operativos 
para la Supermamá, donde ya no es la mera supervivencia (en muchos sitios no), sino que estáis 
motivados para poder sobrevivir como “alma cansada” que “necesita” anestesia, y por tanto 
entretenimiento adictivo, etc. Así que toca “sobrevivir”, pues, con la suficiente cantidad de alimento
en forma de entretenimiento y medicamentos anestesiantes, etc. 

Una pequeña cita sobre la megamáquina20: 
“Mumford insistió en la realidad de la megamáquina. ¿Qué es? La convergencia de la 

ciencia, la economía, la técnica y el poder político, como una comunidad unificada de 
interpretación, que proporciona valores inútiles y excéntricos para la vida”. 

Ahora lo comentamos, ya veréis, para ilustrar lo que hemos visto de la verdad divina. 
Pero sigue: 
“La subversión de este reino autoritario comienza con esa área de contacto humano con el 

mundo que no puede ser reprimida con éxito: La de los sentimientos de uno mismo sobre uno 
mismo”. 

(Fijaros, este señor, vemos cómo, en su escrito, desde un ámbito académico, lógicamente 
“termina en el alma”: sentimientos.)

Vamos a verlo de nuevo: “convergencia” entre esas cuatro cosas (que ya hemos visto, por 
ejemplo sobre la biopolítica, al hilo de la revolución industrial de los cuerpos)… pero ahí decía: 

“… comunidad unificada de interpretación”. 
Y ahora sabemos que no solo es de interpretación, sino de modelar el mecanismo del alma 

humana, en el sentido de que el alma está hecha para gozar de esa interrelación con el entorno que 
le refleja el estado del alma. 

Y en la definición de humanismo vimos que ya no era tanto satisfacer sino modelar. Y aquí, 
donde habla de interpretación, es lo mismo (podemos recordar todo lo visto en aquel audio y texto 
sobre la imitación del alma). 

Así, dice: “…que proporciona valores inútiles”… 
¿Por qué inútiles? Por lo que acabamos de decir: hay que competir por trabajos, y “sé 

creativo para amoldarte a la economía”. Eso es una especie de desposesión de las almas, en el 
fondo, en gran medida; es esa desposesión del hecho de que somos almas tan potencialmente 
poderosas, pero que una vez que se auto-someten a ese soberano, quedan sometidas como esa “vida 
desnuda”, pero que es en realidad “vida desalmada” gracias a toda esa modelación de la educación 
falsa (la educación básicamente en el error en vez de en el amor).

Y también decía: “Valores excéntricos para la vida”. Y ahí podéis introducir esa 
“excentricidad” a la que hemos intentado aludir con ese “océano de errores” que va a tender a ser 
gestionado por la Supermamá, y de modos cada vez más “íntimos”, en esa imitación del alma, en 
esa confusión adormilante de ese océano, y con la que se gestionen todos los errores, como 
“ecosistema” de fauna en el alma… eso, eso son valores inútiles y excéntricos para la vida. Esos 
valores o principios excéntricos y semi-útiles para una “vida controlada” serían los “valores” 
implementados en los algoritmos que gestionan la megamáquina transhumanista Supermamá. 

Pero… ¿la vida de qué? De cada alma que es única e igualmente valiosa para Dios. Pues 
claro, todo esto no se entiende si no tenemos ese tipo de inspiración en cuenta. Es decir… y aunque 
tantos autores no lo explicitaran mucho en el pasado… en realidad están siendo como guiados por 
este tipo de inspiración tan esencial: La importancia por igual de todas las almas. Y así, tenemos 
pues esos “valores excéntricos”, en tanto que esa confusión adormilante gestionadora del océano de 
errores… y que motivarían los principios que inspiran e implementan los algoritmos de la 
Supermamá. 

Y decía, también: “La subversión de este reino autoritario comienza con esa área de contacto
humano que no puede ser reprimida con éxito”… O sea, el mundo o área del alma. Y por cierto, 
vemos quizá que es como si el alma de este autor le estuviera “llamando”… y sabemos porque todo 
se debe a la verdad de que el alma en el fondo gobierna… - él está como siendo “llamado por el 
alma”… (si leemos solo esta cita, y sacamos de contexto, claro) -.

20 https://es.wikipedia.org/wiki/El_mito_de_la_m  á  quina   
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Y decía: “…sentimientos de uno mismo sobre uno mismo”… y ahí ya vemos, al final, que 
“le falta Dios”, por supuesto: 

- tanto el Dios al que aludimos arriba con ese órgano de la verdad que nos conecta con Él a 
través de su donación continua sentimientos con los que recibimos la verdad de Dios sobre todas las
cosas (y por ello, este aspecto puede parecernos más impersonal, pues de hecho lo es, pues no es el 
amor directo personal de Dios)… 

- como también le falta el Dios que puede darnos su amor directamente, personalmente… 
como una sustancia que nos vuelve eternos en el alma, y que podemos recibir estemos donde 
estemos, pues por ahora tenemos acceso a ese amor divino en todas partes (ya sea que estemos en el
mundo espiritual, o bien todavía en el mundo físico). 

Y vemos cómo Mumford hace ese giro en plan: “solo los caminos del amor natural”, cuando
dice “sentimientos de uno mismo sobre uno mismo”. 

Esto también podemos comentarlo en el sentido de que, en el transhumanismo, el sistema se 
postula muy tecnocrática y tecnocientíficamente “orgulloso”, como fin en sí mismo. Eso nos refleja
el hecho de que cada uno de nosotros en realidad no queremos sentirnos como un fin en sí mismo. 

Pero eso es desarmónico con la actitud de Dios respecto a todas las cosas (incluyendo su 
creación más preciada, las almas), pues para Dios somos eso, un alma, y el alma en sí misma es un 
“fin”.

Pero, lo dicho: en general nadie por ahora queremos mucho sentirnos “primero como alma”; 
aunque para Dios ella es como si fuera “un fin en sí mismo”, y cada una es única (y recordemos, 
somos la mitad de un alma completa). 

Y en la misma wikipedia podemos ver muchas advertencias acerca de este futuro distópico 
que parecemos estar viviendo más claramente; está descrito a cuento de Mumford, con una frase de 
William Manson citada en el mismo artículo sobre “El mito de la máquina”: 

“El individuo asediado, incluso obsoleto, sería completamente descalificado, reducido a un 
accesorio pasivo, inerte y trivial de la máquina. Una vigilancia técnica, y una recopilación 
ilimitada de datos, un ojo que todo lo ve (panóptico): eso monitorearía a cada individuo del 
planeta. En definitiva, la tecnocracia totalitaria centralizando y aumentando su complejo de poder, 
ignorando las necesidades y valores reales de la vida humana, podría producir un mundo sólo apto
para máquinas”. 

Un aspecto más de la analogía del útero
Y fijaros, nos hemos dejado algo sobre el útero como campo de concentración, y lo podríamos 
haber visto al principio. Es para hacer más gráfico este sentimiento, esta “percepción” con la que 
queremos conectar… acerca del daño que algunos tenemos más fuertemente hecho en el alma.

Entonces, en analogía con el campo de concentración… Muchos de esos campos tenían una 
inscripción en la puerta que decía: “El trabajo os hace libres/rinde la libertad”21. 

Y hemos dicho que en esta analogía el campo es un útero. Y, ¿cuál es entonces esa señal, ese
cierre, esa “puerta”, esa letrero metafóricamente hablando… letrero puesto ante el campo de 
concentración del útero? ¿Qué hay puesto en la boca del útero de las mujeres? 

El “trabajo sexual”. ¡Pero no como prostitutas! No hablamos del trabajo de las trabajadoras 
sexuales, tal como también se las llama22… sino del “trabajo” de separar el sexo del amor (que en 
realidad forma parte intrínseca de todo el ambiente en el que estamos viviendo donde “prostituimos 
nuestro verdadero ser” en todo tipo de instituciones: hogar, escuela, trabajo, etc.). 

Y ese golpeo o martilleo continuo de los penes en la boca del útero, sin amor, ese golpeo… 
sería lo que inscribe, en el fondo… sería uno de los factores que inscribe la consigna de ese trabajo 
(como vemos, esto es para hacer “más carnal” esta analogía que estamos viendo, la del útero como 
campo de concentración). 

Imaginemos ese trabajo: es como una máquina también, el trabajo de “separar sexo de 

21 https://es.wikipedia.org/wiki/Arbeit_macht_frei   
22 En relación a esto, por ejemplo: “Oración y sexo: ¿"Hacer el amor" "con" nuestra alma gemela, puramente, pero 

"sin" estar físicamente?”: https://www.unplandivino.net/oracion-sexo/ 
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amor”, con todo ese chocar contra “la puerta”. Ese choque continuo sería como esa señal impresa en
la puerta, letrero móvil… y que, por supuesto, en vez de imprimir la consigna de: “el trabajo os 
hace libres” - en la puerta física del campo de concentración -, este golpeo adictivo del sexo sin 
amor inscribe, digamos emocionalmente… energéticamente… carnalmente… y de forma 
continuamente trabajada… imprime así, esta otra consigna… con todos los penes que “tan 
deportivamente” chocan contra las bocas de los úteros “campos de concentración”, en ese “deporte”
que llamamos “sexo”, pero que es tan adictivamente empleado para no sanar el alma (uno de los 
más socorridos recursos, en según qué épocas de cada vida, para anestesiarnos y vivir en adicciones 
emocionales, y no superar así las heridas de infancia y las captadas como almas cuando estamos 
acogiendo el feto). 

Y esa consigna en este caso la podemos enlazar a ese “derecho al aborto”: “tengo esa 
libertad”. O sea, “si matas te liberas” “¡Mata y te liberarás!”. 

Vaya: Muerte igual a libertad… y en cierto sentido es así, pues te “liberas” del cuerpo físico,
sí, pero no es ninguna liberación, tal como estamos aprendiendo, sino el pecado.

Es el pecado, en el fondo, o sea, técnicamente la desarmonía: actos que desarmonizan el 
alma, lo que luego enferma a los cuerpos físicos y a las sociedades. Pues vemos que gracias al 
pecado se desarmoniza el mundo y las culturas también más a largo plazo. Y es por eso que no 
queremos “tomar nota”, porque muchas veces es más bien a la larga que vemos los efectos del 
pecado. Y, por supuesto, de esto se aprovechan los controladores, muchos de los cuales (o los más 
importantes a nivel jerárquico) serían desencarnados, claro está - y en parte muchos podrían ser 
abortos, o bien jefes de los muchos abortos que habrá, y todo ello en las jerarquías más o menos 
truchas, entre desencarnados -. 

La Supermamá implementa nuestra voluntad herida de salvarnos sin el amor 
de Dios: la actitud anticrística
Entonces fijaros, ahora el soberano (inteligencia artificial) quiere ejercer la autoridad suprema 
independiente para servir a ese ecosistema, a esa fauna en el océano emocional de errores 
sumergidos en el alma, a ese ecosistema controlable porque el sistema es biopolítica para afinar la 
psicopolítica, y no para ejercer ya el “poder bruto” (el que quizá ahora llaman “patriarcal”)… no… 
sino para ahora imperar sobre esa definición transhumanista de “vida”, con esa Supermamá que 
mima las heridas cada vez más inteligentemente, más sibilimnamente. 

Ese ecosistema interno de la fauna de errores en el océano del alma es reflejado y moldeado 
por el externo del sistema “Supermadre buena”, que sustituye a Dios, claro, con sus leyes naturales, 
y que sustituye o aplaca la posibilidad de que podamos pedir y recibir el amor divino (pues hay que 
pedirlo para recibirlo). Y eso consolida o intenta consolidar - y quizá lo intenta hacer de forma 
perdurable al modo “sin el amor de Dios” -, consolidaría… un modo de ascensión manipulativa de 
la Tierra (ascensión necesaria de todos modos desde la dimensión 1 a la 2, pues la Tierra ha de 
ascender; no es sostenible quedarnos siempre en la dimensión 1 como condición de alma; el destino 
es, sí o sí, ascender (en la redención en estas primeras dimensiones creadas por la caída desde la 6), 
aunque solo sea a la manera del amor natural). 

Hemos dicho que “consolida ese modo de la ascensión”, y ese modo es nutrido en gran 
medida por lo que opera en lo que se llama “nueva era”… cosa esta en que muchos caímos, como 
“víctimas”, con mucho gusto arrogante, y fuimos pues un poco más de esa “materia prima” usada 
para consolidar esta “ascensión manipulativa”. Y esa consolidación, decíamos, perdurará quizá en 
algún momento sin el amor de Dios como protagonista (ahora no lo es). 

Y es que en realidad el diseño es ese: por diseño podemos “salvarnos” sin el amor de Dios, 
pues se trata de la redención inevitable que siempre ha existido (hacia y en los antiguos “cielos”), 
con la limpieza del alma para volver al estado natural, el que ya somos al encarnar pero que en 
seguida se mancha. Y por eso es pues posible hacer o crear esa “consolidación que perdure”, 
consolidando algo que por sistema saque las posibilidades del amor de Dios de la ecuación. Y eso 
parece que es lo que se está viviendo ahora: una posible perdurabilidad “sin el amor de Dios” de 
todo esto que se está implantando ahora como reseteo, etc. 



Eso es lo que buscarían instalar muchos desencarnados, por lo que parece, es decir: algo 
perdurable pero que quite lo más posible a Dios de la ecuación, y quitando lo más posible el hecho 
de que cada uno por diseño estamos vivos para asumir cada vez más la responsabilidad de la 
preciosa alma que somos en el fondo cada cual (desarrollarnos), y todo, mediante esta 
“tecnificación” de la ascensión. 

Esto interesaría a la “actitud anticrística”. Hemos visto técnicamente que el tema de lo 
anticrístico es algo muy bien definido: se trata de la existencia (y es “lógico” que existan por todo lo
que hemos visto ya), la existencia… de muchos espíritus que saben todo esto que estamos viendo, y
que no querrían que “Dios se lleve” almas al “reino” donde la gente está en unidad con Dios, y que 
es algo a lo que también por diseño podemos tener acceso (a divinizar el alma, a eternizarla… ese 
es el diseño o plan completo, divino). 

Pero recordemos: Durante la mayor parte de la historia de la humanidad no ha existido esta 
posibilidad de la unidad con Dios para los humanos; y muchos espíritus querrían que las cosas 
vuelvan atrás, etc. 

Esos serían los que llamaríamos anticrísticos, los que van “en contra de Dios” en ese 
sentido, en de la posibilidad de recibir amor de Dios. Esa posibilidad es en un principio lo que 
podríamos llamar “Cristo”: el hecho de haber recibido amor de Dios; y más aún - y quizá 
propiamente hablando -: Cristo sería haber recibido tanto dentro del alma única de cada cual, tanto, 
como para transformar nuestra mitad de alma, y convertirnos en eso: un alma que está en unidad 
con Dios, en otra dimensión o condición álmica, más allá de las seis posibles condiciones 
“naturales”. En ese estado de dimensión 8 seguimos siendo únicos, igualmente, y cada vez más 
“nosotros mismos”, pero ahora en unidad con Dios - y con muchas otras dimensiones por delante -. 

Entonces, ¿qué pasa con la nueva era y los anticrísticos? Quieren instalar eso que subyace a 
discursos como el de: “el cielo en la tierra”, etc., pues esas seis dimensiones de la caída de la Tierra 
sí o sí se “van a enrollar sobre sí mismas” (las que no necesitan amor divino para existir); van a 
enrollarse hacia sí mismas como “plegando el tiempo” (y supongo que quedando en algún momento
solo la 6)… plegándolo… por así decirlo, pero, claro está: Al ritmo y “a las satisfacciones adictivas”
de los grupos que consigan gestionar y jerarquizar esa ascensión, aunque, si lo consiguen, será ya 
sin el amor de Dios. Pues como vimos en el audio sobre “La batallita…”, esa posibilidad de recibir 
el amor divino es la que pierden todos los espíritus al “batallar”, es lo que se pierde en la batalla en 
sí. 

Esa “lucha”, vimos en ese audio, no es lógicamente de la manera como podríamos pensar 
que es, pues todo es más “brillante” ahí… aunque los espíritus tengan más o menos orgullo y 
“organización orgullosa” motivando este hambre de cosechar almas, de preponderar en los mundos 
espirituales, o de simplemente querer seguir igual.

Eso es lo que intentarían hacer todo este tipo de espíritus para controlar la Tierra como una 
“jaula solamente de amor natural”, y poder seguir jugando con más o menos “ansia imperiosa” a la 
actitud imperialista. 

Ese “cielo en la tierra” de la “nueva era” es en realidad “sin Dios”, aunque a veces hablan 
mucho de Dios. (Ya lo hemos visto, no lo comentamos aquí.)

El “reino de lo anticrístico”, el reino de “la victimización”: derecho a existir y 
nostalgia de Dios
Ese reino de lo anticrístico23, técnicamente hablando, parece estar bastante fortalecido, apuntalado, 
por este reino de la víctima, es decir, del espíritu víctima. 

Y entramos ahora en algunos de esos conceptos que ya hemos visto despuntar arriba y en 
otros audios: “Derecho a existir”. Esa sería una actitud de queja compartida por muchos abortos 
quizá, y que podríamos entender muy en general como una de las caras de esa “moneda del pecado 

23 Por experiencia propia, intensa, tras haber caído de lleno en las redes de la Nueva Era que suplanta la figura de 
Jesús (ucdm, etc.), he comprobado que uno de los aspectos fundamentales es este: el arrepentimiento es clave, en el 
sentido de que al arrepentirnos realmente es como conseguimos involucrar a Dios. En la web tengo mucho sobre 
este testimonio (audios, etc.).



original”, como esa actitud de: “ser un gigantesco niño herido - toda la humanidad como niña 
herida, en “la Caída” -”, y donde rebeldemente dice, decimos…: 

“Derecho a existir POR NUESTRA CUENTA, ¡que eso no se pierda!”. 
Y tenemos algo así como ese pequeño residuo nostálgico de ser “víctimas de Dios”, 

indirectamente víctimas… pero, en realidad, Dios no nos ha hecho nada… Y claro está, también 
resuena con esto que aquello de lo que más se podrán valer esos espíritus es quizá de actitudes en la 
espiritualidad judía, porque ahí hay un poco de “tabú de Jesús”, y en parte se está en contra de esa 
posibilidad de liberar a cada alma de forma muy única gracias al amor de Dios. 

Desarrollo esto un poco más a continuación (no está en el audio original), pues días 
después me vino esta intuición (¡gracias guías, pues supongo que en gran medida sois vosotros!):

En el fondo, en nuestras vidas, lo individual y lo colectivo son inseparables en cierto 
sentido: En nuestra alma individual todos tenemos una parte de la causa que provoca los eventos de 
todo tipo (lejanos, cercanos). Otra cosa es lo que hagamos con esos eventos en el momento o 
después:

- recibirlos positivamente como regalos para armonizarnos con el propósito amoroso de las 
leyes que regulan esos eventos: “limpiar” el alma, sintiendo,

- recibirlos como víctimas (con más o menos ataque de vuelta, con más o menos 
“proyección” contra la vida, contra el accidente de turno, etc.), 

- y cualquier cosa entre ambos extremos.
 Vamos a ver por qué es tan evidente que tenía que ser “en torno a los judíos” donde 

veríamos relucir más, en el nivel colectivo, este aspecto de esto que nos sucede continuamente 
como humanos: 

“La fachada que nos ponemos, se ve atacada”. 
(Recordemos, es la fachada lo que ponemos ante el yo herido: una fachada más o menos 

enrevesada y llena de adicciones. Y la usamos para no sentir y no tener que traspasar ese yo herido; 
y así, no podemos purificar el deseo e ir limpiando nuestra voluntad cultivando cada vez más deseos
armónicos con Dios, en todas las facetas de la vida.)

 Y el asunto es evidente (solo sacamos como siempre conclusiones que todos podríamos 
sacar): Si el evento Jesús, o sea, si todo lo que rodea a ese evento es tal cual nos lo cuenta el mismo 
Jesús, en su esencia… entonces la tradición (la fachada) donde se dio ese “surgir el amor de Dios” 
por primera vez, esa tradición, tendría todas las papeletas para representar a nivel colectivo el drama
de: “el yo herido que no quiere ser sentido”. 

Y esa tradición es “lo judío” y todo lo que se ha hecho con “los pobres judíos” (dicho sin 
conmiseración, simplemente observando el hecho de cuánto drama se crea por la actuación 
compulsiva en las relaciones entre espíritus, gente física, tradiciones, adicciones al poder…).

En cuanto a los abortos: Parece lógico que el mundo espiritual haya podido unir y usar “la 
temática judía” con los abortos y sus emociones subyacentes. Pues parece evidente que muchos 
abortos tenderán a identificarse mucho con otros espíritus y/o tradiciones que luchen por su 
“derecho a existir” - como se supone que “paradigmáticamente” lo haría “el pueblo judío” -. 

Por otra parte, por cierto, quizá las heridas emocionales de los abortos, como almas, pueden 
ser enfocadas de alguna manera técnica que desconocemos (utilizadas así, enfocadas en conseguir 
fines concretos, en el mundo espiritual y en la relación entre ese mundo y el físico). Es decir, la 
“energía emocional” de las almas abortadas (en su voluntad más o menos herida) podría ser 
focalizada para ciertos fines, pero esto no implicaría necesariamente una intervención personal 
directa de los abortos en los eventos de la Tierra y en todas las complejas y dramáticas 
manipulaciones que nosotros apoyamos y co-fabricamos al no sanar nuestra alma (la humanidad), y 
que ayudarían a implementar esos fines.

 Entonces, el “tema judío” sería usado preponderantemente en el mundo espiritual para “la 
batalla”. O sea, el trasfondo, la actitud, tras todo este tema “judío” es lógico que se vuelva a lo largo
del tiempo, de manera natural, algo así como “un líder alternativo”. Pues si es cierto que el evento 
Jesús lo cambió todo en el mundo espiritual (por el hecho de que, al poder recibir amor divino, todo
el mundo pudo hacerse “ángel” en este nuevo sentido (unidad con Dios) y seguir con mucho más 



disfrute ya para toda la eternidad)… si es cierto eso… o sea, si admitís aunque solo sea como 
hipótesis la importancia del “evento Jesús”… entonces, ese “imperialismo en versión extendida al 
mundo espiritual” estaría centrado en todo el lío que hay montado en torno a “lo judío”: su historia, 
el uso de la victimización y de efectivamente sacrificar a tanta gente… y sobre todo el hecho de 
que, efectivamente, la promesa de Dios de que en la Tierra Dios volvería a dar su amor divino se 
cumplió en esta cultura judía, en Jesús (cosa profetizada por ellos mismos) - y, lógicamente, esta 
“promesa cumplida” parece la sustancia fundamental que da pie a la interpretación distorsionada de 
“ser el pueblo elegido”, etc. -. 
 Su misma cultura había profetizado que en ella iba a surgir alguien en cuya alma iba a 
“nacer” por primera vez el amor de Dios en la humanidad.
 Entonces, todos los millones de espíritus más o menos enfadados con la vida, y por tanto 
con Dios (más o menos orgullosa y sutilmente), pueden identificarse - y lógicamente antes de nada 
se identificarán más bien - con cierta interpretación de “lo judío” (aparte de identificarse con sus 
grupos y tradiciones). 
 Se identificarían pues preponderantemente con una versión del “evento Jesús” donde ese 
evento, sobre todo y ante todo, no signifique DEL TODO LA VERDAD en torno al siguiente 
hecho: 

 “Dios y sus leyes efectivamente cambiaron el tablero de juego gracias a los actos de Jesús 
usando la gracia que Dios hizo en su alma”.

Subrayo eso en mayúsculas, DEL TODO LA VERDAD, porque, aunque el libro que vamos 
a citar sea “un instrumento falseador”, en el libro de Urantia se reconoce la singularidad de Jesús, y 
por tanto, el cambio en “el tablero de juego” (se reconoce literalmente); pero no se reconoce la 
interpretación que se entrevé en la última parte de ese “hecho” referido - y de la que hemos visto ya 
lo esencial (es muy simple) -. 

La última parte es: “la gracia que hizo Dios en su alma”. Es decir, Jesús era y es un “igual a 
nosotros” (en potencia todos podemos llegar a crecer así). Todos somos “hermanos” como almas 
igual de valiosas para Dios, nuestro verdadero y único Padre o Madre (infinito).

Y lógicamente es vital tomar u ocupar justo el lugar preciso: Esa cultura, ese “pueblo” donde
habría pasado ese evento tan único para la humanidad… y es vital, además, hacer sucesivas 
“versiones oficiales” del relato sobre “lo judío” en general (incluyendo a Jesús), con relatos que 
faciliten la labor de la “actitud anticrística”. 

Un relato muy viejo, que cada vez sentimos como más literalmente anticrístico, es el relato 
que hace algo que parece ser norma en todo el cristianismo: endiosar a Jesús. 

Usan astutamente a Jesús - como se hace en el libro de Urantia -, para facilitar (por sus 
falsificaciones, medias verdades, falsedades, etc.)… facilitar… esa “labor anticrística”, así como 
también lo hacen otras muchas religiones, canalizaciones y/o espíritus que actúan por ejemplo en la 
“Nueva Era” para “cosechar almas”, incluso suplantando mucho o poco la identidad de Jesús. 

Es decir, para esa “actitud anticrística” sería muy importante que el significado de “lo judío”
siempre esté controlado por dicha actitud, para que el significado de “ser el pueblo elegido” sea 
cualquier cosa menos la cierta, la totalmente cierta. 

Y esto engloba, como vemos, la posibilidad de acercarse mucho a la “versión cierta”, en 
cuanto a acercarse a “la verdad divina completa”. En la distorsión de la religión se ven muchas 
verdades pero endiosan a Jesús y lo manchan todo. En el libro de Urantia - que quizá sea por ahora 
el ejemplo principal aunque ya tiene muchos años - hay mezcladas verdades y falsedades en ese 
mismo sentido, donde se difumina la verdad, simple y tan liberadora (como vamos comprobando). 
En ese libro tergiversan por completo la esencia de la actitud de Jesús y del ser mismo de Jesús, en 
realidad.

Ese y otros materiales serían pues en general instrumentos usados para difuminar “la verdad 
divina”, esa que ahora se muestra en lo que podemos llamar “la segunda venida” que se está dando 
en Australia - aunque no existe la reencarnación al uso -.

Así, la verdad sobre el “pueblo elegido” es una verdad muy tergiversada. 
Y qué perverso y qué lógico es que esa misma cualidad de ser un “pueblo abusado por 



imperios”, que “tiene que huir”, etc. (aunque en sus épocas “gloriosas” habría sido otro imperio 
más, igualmente sádico)… qué lógico y perverso… que esa misma cualidad sea la que parece que 
ahora es usada masivamente como fuerza para crear y fomentar lo que podemos llamar 
“imperialismo anticrístico”, extendido al mundo espiritual. 

Su papel, el papel de cierta actitud sobre “lo judío”, por tanto, parece ser de eje, o postularse 
como eje o centro, a la hora de sostener o manipular varias cosas: 

- imperios a lo clásico (imperios físicos, digamos, como el complejo militar-industrial de 
EEUU, etc.),

- para sostener cadenas de mando, quizá en la relación entre mundo espiritual y mundo 
físico, para ver cómo gestionar todo esto que se está formando con la inteligencia artificial, etc., y 
liderar la ascensión de la Tierra. 

En todo eso se utilizarán todo tipo de instrumentos: dinero y sus variantes, mera logística, 
pero incluyendo los manejos biomédicos en las masas…   

Y para terminar con este tema: La victimización es muy buscada - como vimos brevemente 
en “La batallita…” - porque “lo que atacas crece”. Lo que se ataca en realidad crece a nivel 
emocional, del alma (que es el causal). 

Y así, si quieres potenciar ciertas ideas y actitudes falsas (como la actitud que podríamos 
caracterizar con: “el amor divino es igual al amor natural”) entonces te interesa tener muchas 
víctimas en ese campo de ideas. 

Y por eso habrían sido usados así tantos “judíos” en estas manipulaciones (aunque otras 
religiones y culturas, por aquí y por allá, según las circunstancias, tendrían un uso parecido según 
convenga a “la actitud anticrística”). Los judíos parecen haber sido usados de manera eminente 
como víctimas propiciatorias de este plan anticrístico… debido a esta relación entre el mundo 
espiritual y el mundo físico - esta relación enloquecida por el orgullo, arrogancia, el hambre de 
cosechar almas, etc.… (por el pecado en general) -.

Seguimos con el texto correspondiente a la transcripción del audio original:
Y así, parece evidente que se han ido preparando a lo largo de mucho tiempo ya todas esas 

manipulaciones, por ejemplo usando partes de “la espiritualidad judía”, o usando la simple excusa 
de que “existen los judíos” (que, como ya dijimos en otros audios, como todas las religiones y 
filosofías, tienen cosas maravillosas)… pero “Israel” sería una especie de baluarte y eje en este 
“fomentar confusión” entre el poder político, el poder religioso, la espiritualidad… (pues, 
recordemos, ya vimos que desde el hogar estamos confundidos con tantas heridas emocionales… y 
el sistema y sus diferentes partes no hacen más que reflejar las heridas emocionales captadas en el 
hogar y en el útero - y las heridas que nos hacemos luego con el pecado, al no sanar las primeras -).

Y entonces, quizá el nombre o concepto de “Israel” parece claramente eso: paradigma 
aglutinante “espiritual” cohesionador, así como apuntalando, haciendo de eje estructurante para este
“reino de la victimización”, que tan de moda está en tantos aspectos.

“No necesitarás y serás feliz”: algo sobre el lado espiritual de la Supermamá 
Fijaros, en un sistema ideal que fuera un sustituto perfecto de la naturaleza, prístina, en un sistema 
así, supertecnificado… tampoco necesitas a nadie (en “la Supermamá”). Y ahí, la presencia de las 
personas es si acaso un regalo para ti - no necesitas que te ayuden para “sacar las patatas del 
campo”, etc… no -. 

Y efectivamente, en la naturaleza, gestionada en modo permacultural, vemos que - como 
verdad científica incluso -: “nadie necesita a nadie”, pues en ese tratamiento amoroso de la 
naturaleza primero y únicamente hay que sensibilizarse con los principios naturales, y tener la 
sensibilidad necesaria para poder sensibilizarnos con ellos y con las leyes que son inspiradas por 
esos principios. 

Y claro, en el sistema ideal postulado como Supermamá tecno-espiritual de cierto modo 
también se quiere que “nadie necesite nada ni a nadie”; aunque vemos que es distópico, que se 
propone a modo de imitación del entorno paradisiaco, y para cada alma… donde los aparatos den a 
cada alma “toda la comodidad”… y mucho “más allá”: Interacción, retroalimentación, propósito 



inteligente… como si fuera eso, una mamá que te malcría. 
Y de hecho en la agenda 203024, dicen “no tendrás nada y serás feliz”, lo cual es una verdad 

como un templo (que no sé si han tenido que quitar del conjunto de consignas o ingredientes de la 
receta). Esa es una verdad, pues todos vamos a dejar el cuerpo físico, y por tanto la Tierra ya no va a
ser nuestro lugar, aunque vayamos quizá a estar un tiempo merodeando y perturbándonos y 
perturbando a la gente. 

Pero es una verdad, y parece ser un signo de que el sistema se cubre de “verdades más 
profundas”, pero para seguir con lo mismo pero con otra máscara, como Supermamá, para intentar 
seguir realizando este “enjaulado en el amor natural nada más” del planeta, para el control y la 
cosecha de almas - del que hablamos en audios anteriores: La batallita, etc.; y es que aquí 
inventamos poco, pues prolongamos con algunas inspiraciones y con evidentes conclusiones 
algunas de las cosas vistas en las enseñanzas de Jesús -. 

Ese es el gesto del “pecado original”, pero ahora, en vez de en la vertiente individual, en la 
colectiva: En vez de rechazar el amor divino un par de personas (Amón y Amán; los que la tradición
llamó “Eva” y “Adán”) ahora… es un gesto colectivo-tecnológico de “rechazo del amor de Dios”. 

La nuda vida
Y vamos con la nuda vida. Puede interpretarse (dice en la wikipedia, al hablar de Agamben y sus 
obras): “como un concepto científico o médico”. 

Y vamos a ver el error de planteamiento, sigue: “La vida desprovista de toda cualificación, 
o sea, lo que tiene en común la vida humana con la de un caracol, o la de una planta”. 

Fijaros, nosotros ya sabemos esto tan simple de que, en realidad: 
- la vida está dada en el alma, como alma, 
- el alma es superior, en cuanto a que las leyes de Dios que gobiernan el alma (leyes 

“naturales”, igualmente) son “superiores en jerarquía” (porque en el fondo todo está al servicio del 
alma (deseos, etc.)), 

- El alma acoge, en la concepción, nuestros dos cuerpos (espiritual y físico) que se empiezan
a generar en la concepción.

Así, en el fondo, por esencia, el alma no tiene en común nada con la vida de un caracol ni 
con la de un chimpancé bonobo - nada - . 

Solo “tiene en común” que comparte el hecho de que vivifica un cuerpo “de animal”, sujeto 
a las mismas leyes naturales de los cuerpos físicos. Y también vivificamos el cuerpo espiritual, que 
muchos animales también tienen. 

Y como Jesús decía una vez, rápidamente: En los animales es como que el cuerpo espiritual 
está vivificado de forma directa por el alma infinita de Dios, y por tanto es como que tendrá que 
consistir en algo que de cierto modo es “más impersonal”, con unos mecanismos más 
“mecánicamente directos”, pero no personales. 

Pero en nuestro caso, nosotros, como alma, somos esa cosa invisible, alma… eso que sería la
creación más grande Dios, lo más “complejo” y maravilloso (esa es la verdad que estamos 
comprobando). 

Y así, no tenemos nada en común, por esencia. 
Este es el “problema”.
Entonces, vemos cómo los “críticos”, en el lado de la filosofía25, hablan así, con ese error: la 

vida desprovista de toda cualificación. 
Esa vida humana no tiene nada en común, si la vida es dada al alma como alma. 
Y en otra parte del artículo: 
“[Este señor] afirma que toda la historia jurídica de Occidente, desde el derecho romano 

arcaico, hasta la moderna Declaración de los derechos del hombre y del ciudadano, con sus 
derivaciones, todo ello se fundamenta en el vínculo originario que hay entre el poder soberano y la 
24 Arriba enlazamos en una nota ese audio, donde vimos citas sobre cómo ven los controladores el tema del libre 

albedrío.
25 Este filósofo vende muchos libros, está entre medias digamos de lo académico y lo popular, le leía mucha gente, 

creo, que no es de la universidad, por así decirlo.



vida humana expuesta a la muerte”. 
Pero lo único que está expuesto a la muerte en la vida humana es el cuerpo físico, pues el 

espiritual, igual que el alma, no muere, pues todo el mundo “resucita”, entre comillas, pues no es la 
verdadera resurrección, como ya vimos (la resurrección como concepto está absurdamente confuso, 
pues es recibir mucho amor de Dios, tanto como para transformar el alma en un “ángel”, 
literalmente - que es lo que real y propiamente un “ángel”, desde que Dios empezó a dar el regalo 
de Su amor, con la gracia que hizo en el alma de Jesús -; estos ángeles son los celestiales, que están 
en esa dimensión 8 o superior - y que quizá os están ahora viendo y sintiendo un poco a vosotros y 
os están apoyando, pues tienen “más que tiempo”… tienen mucho amor de Dios en sus almas y 
muchas capacidades -).

Ahora vamos a ver otro motivo de por qué leíamos antes la definición de humanismo, pues 
estos intelectuales son “críticos del humanismo”; y por cierto, también Marx parece que era un 
crítico del humanismo, pero también cometiendo todo este tipo de errores, claro está - como el error
de esa definición en torno al “tema de Agamben”… que hemos visto, pues todos quieren sacar a 
Dios y al alma de la ecuación, pues de cierto modo, sin saberlo, todos trabajan (y trabajábamos en 
gran medida) para “lo anticrístico”.  

Sigue en otra parte diciendo: 
“El humanismo es tanto un rodeo como un medio de ocultamiento o de retraso del 

advenimiento de la gestión planetaria de la vida como vida desnuda. La consecuencia de 
considerar al hombre como mera vida es que ésta puede sacarse de todo contexto social, político, 
cultural, y tratarse como proyecto, como plan, como tarea histórica… como mero residuo, como 
objeto de experimentación; puede aniquilarse sin que esto entre en la esfera de lo punible”. 

Fijaros, en esta cita tenemos ese mismo error despuntando. Pues no es que se considere al 
hombre como mera vida, sino que se le “desalma”, y como subproducto de ese desalmamiento (ese 
que es operado y trabajado día a día desde el hogar, la escuela, etc.) nos vemos y queremos ver al 
otro sólo como un cuerpo, es decir, animalescos (mera vida)… que es lo que se dice de cierto modo 
cuando dice: “La consecuencia de considerar al hombre como mera vida es que…”… Claro, esta 
vida puede “sacarse”, pues ya está sacada de sí misma, como alma, pues la vida está dada en el alma
por Dios, como alma. 

Claro, y por eso surge este posible descontextualizarnos del que hablan, 
descontextualizarnos con respecto a todo y ser meros residuos, hasta llegar a poder aniquilar la vida,
“sin que eso entre en la esfera de lo punible”. 

Así que es en realidad “como animal”, no como mera vida, pues lo único asesinable es el 
cuerpo físico. 

Y vimos que dice: “La consecuencia de considerar”… 
Pero es que más que “la consecuencia” es la lógica de considerarlo como mera vida. ¿Por 

qué se le considera como mera vida? (Y lo hemos visto en los anteriores audios) Porque hay una 
batallita por el alma humana, ¿para qué? Para cosechar almas, pues hay un hambre compulsiva de 
compañía a nivel colectivo también, no solo a nivel de familias26, etc.… hay hambre… porque en 
las dimensiones superiores la novedad solo es aportada por las nuevas almas llegadas, pues en esas 
dimensiones no nace nadie.

Y por supuesto, allí pueden llegar por ejemplo almas abortadas, de abortos que, vete a saber, 
quizá han terminado creyendo que son “extraterrestres”, por ejemplo. Aunque supongo que 
seguramente a todos ellos, en algún momento, se les dice la verdad. 

Esto sucedería (la verdad comunicada más claramente) quizá al menos desde que en el alma 
de Jesús se hizo lo que se hizo, y que él hizo como alma todo lo que hizo, abriendo el “potencial 
divino”, etc. 

Y suponemos, pues, que los celestiales están comunicando la verdad siempre que pueden a 
los abortos (como en general a todos), y son mucho más compasivos y están mucho más 
sintonizados con la importancia de la verdad. Pues los abortos, tras pasar un tiempo en el mundo 
espiritual, y siempre según sus deseos, y aunque en un principio esas almas “abortadas” sean 

26  Como vimos en el audio “aborto y antepasados”.



recibidas y “educadas” durante un tiempo por los celestiales… suponemos que son muy libres, 
como nosotros lo somos… libres de creer lo que quieran (por ejemplo que son “ángeles”, o que son 
extraterrestres, etc.), y libres para seguir las enseñanzas o para hacer caso de muchos otros espíritus 
no-celestiales, que tengan más o menos hambre compulsiva de “compañía” y novedad. 

Y en general cualquier persona desencarnada (no sólo los abortos) en muchas situaciones 
también puede creer lo que quiera (el caso de niños que mueren pronto, etc.)… pero en estos casos 
en general lo sabrán: Sabrían que todos venimos de encarnar en un cuerpo, mal que bien… con más 
o menos trauma, y con un trauma más o menos lamentable, como el aborto. 

Recordemos que, por lo que parece, en el mundo espiritual, el hecho de ser un alma nueva 
repercute más claramente en el entorno y en aquella parte de la dimensión donde estemos, y 
“fertiliza” de alguna manera esa dimensión (que tiene sus propias tradiciones, cultura, etc.). 

Así que ahí la vida es renovada solo por eso, pues no quieren saber que el amor de Dios 
renueva tanto27.  

La lógica, decíamos, que no la consecuencia, es para justificar la cosecha de almas. 
Y en esas cosas está involucrada toda esa posible y variada manipulación, que describíamos 

como “señoreo del karma”28, es decir, de la ley de compensación. Ese señoreo sospecho que estaría 
siendo más tecnificado, estaría “tecnificándose” más, en cuanto a las posibles técnicas para 
interrelacionar las dimensiones del mundo espiritual entre sí y con el mundo físico (lo cual lo 
podrían hacer quizá más maquiavélicamente para manejar esa relación, para manipular, materializar
cosas para futuros sistemas de poder… sistemas “más espiritualmente basados” o justificados en 
desarmonías con respecto a los principios de Dios, en unos sistemas “ya no tan desarmónicos”). 

O sea, me refiero a lo que pueden hacer con esa combinación y conjunción de los poderes 
(de esos poderes que de hecho tienen más, en el mundo espiritual, a partir al menos de la dimensión 
2)… con esos poderes… por ejemplo podrán materializar cosas aquí - solo que no pueden usarlos 
así como así, a placer -. 

Entonces, esa interrelación entre mundo espiritual y físico que quizá esté tecnificándose, lo 
haría en parte ¡como respuesta a esta enorme “masificación”! Es decir, a la masificación a la que 
asistimos, con tantas instituciones enjauladoras, que se hacen globalmente tan presentes en tantos 
países (escuelas, etc.)… tantas instituciones de “domesticación del deseo” (domesticación de las 
almas por tanto), todas estas instituciones que vemos establecerse, amaestrando a tantos miles de 
millones en el planeta, con este acostumbrarnos a esta especie de “mansedumbre falsa” de los 
sistemas educativos, etc.… más o menos tecnificados… y que adormecen el deseo auténtico del 
alma, es decir, que están en gran medida en desarmonía con ese principio de autorresponsabilidad 
(como vimos en Jesús comentado, tan simple y profundo). 

Entonces, hemos visto ya muchas cosas, y recordemos, una principal en este texto, es la 
analogía entre campo de concentración y el útero, remachado con la consigna sobre el trabajo nos 
hace libres. Y es que estamos dando contexto, digamos, a todas estas percepciones o sensibilidades 
que tenemos, y que podemos avivar con todo esto y con los rezos, claro está, para poder entrar más 
en los errores que tenemos bloqueados en el alma, y poder “llorarlos”, “temblarlos”, etc., en el 
sentido sano: en el de poder liberar las emociones que causan estas vidas miserables (como vimos 
en el audio sobre rezar y deseo, cuando hablamos ahí de las instituciones). 

27 Y de hecho doy fe de esto último (renueva), pues es muy curioso ver que cada día es muy único, muy nuevo… 
dentro de que tengo una vida muy miserable (no en el sentido de pobreza literal, etc., por ahora… sino de pocas 
relaciones sociales en el sentido de “realización”, aunque estoy ahí con mucha cosa de rezar, todas estas cosas que 
hacemos aquí… etc.)…. y, ya vemos, hoy me he pasado muchas horas escribiendo… pues esto es solo de hoy, lo 
que estamos viendo (me quedan muchas cosas del diario, que terminaremos viendo en el audio, aunque se haga 
larguísimo).

28 “Señores del karma” es una expresión que podréis encontrar en la Nueva Era (ellos mismos, en esas canalizaciones,
es como si se autodenunciaran - los espíritus hambrientos, claro, pues son “muy listos” :) - … al igual que, por 
cierto, desde hace mucho tiempo se sabe cómo la “sociedad del espectáculo” hace sus “negocios” en gran medida 
autodenunciándose a sí misma, para así poder cautivar cada vez más sibilinamente… controlando la crítica (por eso 
se habla tanto de “disidencia controlada”)… controlando los parámetros de “la denuncia social”, creándola ellos 
mismos… controlando la victimización en general… y usándola (como usó el imperio romano a Jesús) para fines 
más o menos determinados por esos “señores del karma”, etc. 



Geopolítica del alma
Y ahora lo vamos a completar un poco con el tema de “geopolítica del alma”, donde vamos a ver 
cosas muy políticamente incorrectas. 

Vamos a hablar, sólo un poco, de cómo “el poder” maneja o querría manejar la inmigración, 
y en seguida seguiremos con los temas anteriores. 

¿Inmigración? Sí, pues nosotros sabemos que es por ley de atracción que vivimos en las 
condiciones que vivimos. 

Aunque claro, lógicamente, las almas que nacen, nuevas, y que nacen en un ambiente muy 
depauperado, “no se lo merecen” (al igual que nadie nos merecemos tener que absorber todo lo que 
absorbemos al encarnar - miedos, etc. -). 

Esas almas que nacen en entornos muy miserables evidentemente absorben en seguida unas 
condiciones de miedo, etc., en el alma (como nosotros, por cierto), y esas condiciones se ven 
además muy corroboradas por las condiciones materiales de escasez en general. 

Y así, por supuesto, ese tipo de inmigración, para “siquiera poder comer”… estaría “más que
justificado”, por decirlo de algún modo, en ciertos sentidos. 

Y es un crimen el hecho de que muchas veces se impidan cosas como donar o prestar 
tierras… tierras para que las personas mismas se liberen (que sean responsables cultivando por 
ejemplo). Pues obviamente lo armónico no es meramente alimentar, en plan codependiente (cosa en
que mucha gente en todos los países estamos en un grado o en otro)… pues las masas ya sabemos 
que somos manipuladas de esa manera: Creando una dependencia venenosa con respecto al Estado 
u otras agencias dependientes de algún Estado u organización por ejemplo “globalista”. 

Y por cierto, como ya vimos, esta dependencia simplemente amplifica y refuerza las heridas 
de la codependencia emocional tan brutal que tenemos a menudo con respecto a las madres, los 
padres, etc. Y por eso, y por mucho que sea venenosa esa dependencia del Estado, también “es un 
regalo” en cierto sentido, pues apunta a las heridas que tenemos que “llorar”, para que las veamos: 
esas heridas de las que tenemos que “dolernos humildemente”, y a ser posible hablando con Dios 
mientras tanto.

No hay sensibilidad, como sabemos, a lo que es o no es verdaderamente armónico, y las 
subvenciones que a veces se dan desde “Occidente”, desde países “tan ricos” como por ejemplo 
Suiza, etc., a zonas de África, son dinero que parece que en realidad se usó mucho para comprar 
armas, para alimentar guerras y a los caudillos de turno, con sus vicios más o menos brutales29. 

Entonces, la inmigración de todo tipo tiene un aspecto de “huida de las heridas 
emocionales”, claro (todos, masiva y aburridísimamente, todos… estamos en la misma historia, 
huyendo como locos de sentir lo desagradable, huida con la que encubrimos las “penas de infancia”,
etc.).

Si huimos de las condiciones que sean, a las bravas, digamos… con algo de rabia… nos 
sumamos a una masa de rabiosos (la que ya de por sí es en gran medida por ejemplo una ciudad 
grande, donde la gente está más o menos frustrada, con mucha ira reprimida y estrés por ello). 

Poneros en una situación distópica: Salimos muchos con mucha rabia huyendo de una 
situación horrible, y ahora, allá donde vayamos, seguiremos teniendo muchas expectativas y 
exigencias sobre que “el sistema social ha de darnos lo que sea” (igual que fue “el Sistema” quien 
nos ayudó a seguir mutilados como almas, durante años de escuela por ejemplo, donde “no se nos 
ha enseñado nada”, pues por ejemplo podríamos ya tener nuestra casita, nuestro huerto, y todo 
además muy ecológico)… No. 

Entonces, viene una guerra, o un momento de crisis económica… y ¡vamos todos a EEUU 
por ejemplo! A que nos den…: “¡nos tienen que dar trabajo, son ricos! ¡Poseen medio planeta!”. 

Y claro, eso es una herida no-sanada. Y sabemos, por ley de atracción, que si hay mucha 

29 Tal como en realidad en todos lados somos brutales, mismamente porque en “Occidente” tenemos el aborto casi 
santificado, pues ponemos un sello de validez a ese “Nazi-y-a-la-vez-Bruto” que somos dentro, todos, como vimos 
en el audio sobre Marcos Rodríguez Pantoja, este “hombre de los lobos”, que fue criado en gran parte de su 
infancia por lobos, y que no sabía hablar - se le olvidó lo poco que debió aprender con sus padres maltratadores -:  
“Marcos, el niño criado por lobos; el cinismo estructural, y el alma”: https://www.unplandivino.net/marcos/ 

https://www.unplandivino.net/marcos/


gente así (y en alguna cantidad siempre la habrá), dentro de los grupos de inmigrantes (son los 
factores digamos más negativos)… eso va a provocar que el país que los aloja “tenga que gestionar 
la salida de eso de alguna manera”, o sea, el lugar de recepción tiene que poder despresurizar esa 
presión emocional de tantas almas con exigencias más o menos airadas y por tanto desarmónicas 
(en general toda exigencia o expectativa es desarmónica con el amor tal como Dios lo “entiende”). 

O sea, eso es un alimento para mecanismos de despresurización por ejemplo “militar-
industriales”, pues muchas almas airadas conllevan mucha presión, y si ese país quiere protegerse 
del funcionamiento normal de la ley de atracción (que sirve para marcarnos que “hay que llorar”, 
aunque parezca que los eventos son simplemente desastres que dan miedo, o ataques que lo 
mismo…, y así, podemos no entrar en el duelo, no escuchar a la ley de atracción, como casi siempre
hacemos todos, dicho sea de paso…)… si ese país quiere protegerse del funcionamiento “normal” 
de la ley de atracción… tendrá estrategias imperialistas (usará de hecho la energía de esas almas 
para ello).

Es decir, para que esa ley de atracción sumada, la de todas esas almas, no revierta en 
catástrofes internas al país de acogida (EEUU), ese país tendrá que “ser imperialista”. 

O sea, así vemos la comprensión posible, y podemos simplificarla, evidentemente, sobre la 
formación de los imperios: Son conformados de estas maneras “desde el alma” (pues el alma es lo 
causal), y los imperios serían como “puntas de lanza” de las adicciones de la gente: o sea, de 
nosotros como masas, masas más o menos anestesiadas, y que ni por asomo queremos dolernos por 
lo que vivimos con las familias desde que encarnamos en el útero (y, sobre todo, no queremos 
dolernos por lo que vino de nuestra “sagrada mamá” - la biológica -).

Esas adicciones quieren satisfacerse sí o sí, más o menos compulsivamente; no queremos 
responsabilizarnos de nuestras vidas (como masa, que sí, que vale, puede ser “muy buena” la 
persona particular, y puede querer colaborar en el país “rico” de acogida… y ser muy trabajadora, 
etc.)… pero si hay ese resentimiento de fondo, donde no terminamos de llorar sobre por qué 
sentimos esa insatisfacción con la vida (escasez, miedo a la vida…), entonces fijaros en cómo se 
crean esas puntas de lanza imperiales, y cómo parece que podemos “comprender” y simplificar 
mucho eso que llamamos “geopolítica”, o sea, todo ese tejemaneje de imperios luchando entre sí, 
donde toda la ideología es muy simplona: “la fuerza por la fuerza” impera. Ese es el discurso que 
siempre te espetan: “No, mira, aquí no me hables de valores humanos… es la fuerza”. 

Pero vemos cómo está hecha, modelada, por la ley de atracción (y de compensación, etc.). 
O sea, todo eso a lo que aludimos: 
- esa ideología (camuflada de pensamiento),
- esos sistemas de comportamiento en torno al “problema del poder”… (con todos esos 

sistemas a-sociales, que se quieren justificar en la irracionalidad dogmática: “es la fuerza y nada 
más”)… 

… todo eso está esculpido por leyes que gobiernan el alma individual y la suma de 
condiciones de las almas. 

Y para que un país no “sufra” por esas leyes naturales, tiene que armarse y dirigirse 
imperialistamente hacia fuera, para intentar imperar y extraer de todas las partes posibles los 
recursos necesarios para seguir en esa “huida hacia adelante”… para que dentro de las coordenadas 
de ese sistema, esa megamáquina funcione en estos países “ricos”, que es como si recibieran mucha 
presión de todas esas almas (y de hecho el complejo militar-industrial querría eso, pues son adictos 
a sus cosas militares, de “poder por el poder”, dominio, superioridad, etc.).

Y recordemos: todos en parte contribuimos a esto con nuestra “negatividad bloqueada” y no 
llorada… y tenemos esa ley de atracción que, si no es gestionada de esa manera imperialista, y si no
conseguimos llegar a esas punta de lanza imperiales… viviremos en los países que viven todo esto, 
digamos, “de manera más sufrida”. Pero los supuestamente ricos en realidad están acumulando 
mucha ley de compensación negativa, debido a esas guerras que potencian por ejemplo últimamente
en el otro lado del mundo, como ha hecho tantas veces el genocida EEUU, es decir, los gobiernos 
sucesivos criminales al servicio de esa maquinaria tan perversa. 

Esos países tienen pues toda esa presión negativa al recibir muchas almas cuya ley de 



atracción ha de ser mostrada por “la vida”, por la naturaleza misma de las cosas tal como están 
creadas como marco de leyes (de las leyes naturales, las leyes de Dios, que están para redimir el 
alma, o sea, “mostrarnos lo que no queremos sentir”). 

Así que en esas partes “ricas”, puntas de lanza imperiales, habría como una huida más 
elaborada, para que no revierta en la destrucción del país. “Hay que huir”, usando la potencia dada 
por todas esas masas: “¡Hay que darles pan y circo a las masas!”… “¡Que mi punta de lanza, mi 
imperio, sea potenciado por ellas!”. Y así puedo seguir adictivamente por ejemplo en mi militarismo
y en una brutalidad más o menos disimulada y sublimada por “nacionalismos” y demás ideologías 
(“democracia”, etc.). 

¡Hay que darle a las masas lo suyo! Y muy violentamente al final, ¿gracias a qué? A la 
enorme maquinaria del complejo militar-industrial, de ese que ahora estaría como dando una vuelta 
de tuerca a las cosas, queriendo de nuevo meter a toda Europa en su “punta-lanzismo”, en ese tipo 
clásico digamos de imperialismo, con la excusa que fabricaron ellos mismos excitando el 
nacionalismo ucraniano, facilitando la guerra civil que empezó en el 2014, y que continúa por otros 
medios, y excitando a Putin que también sería un “agente de ellos” en un nivel. 

Entonces, esa enorme maquinaria industrial-militar… ese es el modus operandi de lo que 
hay real y físicamente detrás de cuando decimos la palabra “EEUU”… y que ahora tiende a 
enmierdarnos aquí a Europa, es decir, a seguir a enmierdarnos, pues hemos sido configurados ya 
así, en gran medida por obra de ese imperio… hemos sido configurados en forma de democracias 
bananeras como la española (oligarquías de partidos, o partidocracias, y por tanto todo trucado para 
que la gente no pueda elegir a los representantes que más arriba podrían dirigir algo hacia alguna 
parte). 

Entonces: “nosotros somos de los suyos”, o sea, de la OTAN, de la NATO, esta organización
criminal, y para que se haga lo mismo con las emociones (las adicciones). 

Y lógicamente ese imperio ha de hacer eso para “salvarse” de esa ley de compensación, esa 
ley de atracción… por ahora, y lo hace por ejemplo con toda esa inmigración en su parte más 
negativa, la que pueda estar atrayendo (por ejemplo una parte de los mejicanos pueden tener mucha 
“exigencia negativa”)30. 

O sea: “ahora hay que seguir enmierdando a otras partes del imperio” (recordemos por 
ejemplo que hay bases y cientos de miles de soldados estadounidenses repartidos por ejemplo por 
Alemania, desde siempre, desde la segunda guerra mundial). 

Es pues muy evidente, parece “ley pura”… el hecho de que quieran enmierdar 
compulsivamente en el crimen adictivo… y cuanto más mejor - y ya lo han hecho mucho 
(anteriores genocidios como en Irak, etc.) -. 

Y fijaros, ahora en las poblaciones del mundo, el imperialismo lo que hace es invertir más en
la industrialización de los cuerpos, girando más hacia el modo transhumanista. Y así, esas “puntas 
de lanza imperiales” se están volviendo más bien esa especie de complejo aparentemente más 
cohesionado y global, que involucra más “finamente” a muchos tipos de industrias (biomédica, 
informática, etc.)… para que esas puntas de lanza imperiales puedan ejercer ese imperialismo no 
tanto ya hacia lo “exterior territorial” de otros países para rapiñarlos y extraer recursos, sino para 
valerse de esa “posesión controladora” a través de la cesión que hacemos al proteger el miedo en 
nuestras almas.

Esa posesión controladora de los cuerpos es la nueva industrialización de la cual sacar rédito
en forma de adicción cada vez más pura al control, cosa que es lo que sería en el fondo “el 
imperialismo”, pues no es un: “Uy, me voy porque sí a por los recursos de ese sitio”, sino que son 
todos esos desencarnados, actuando en las adicciones emocionales de tantas autoproclamadas 
“élites” gobernantes (conocidas y no conocidas públicamente). 

Es decir, es toda esa influencia de tantos desencarnados para jugar a todo esto, y al final, en 
realidad, para ir enjaulando (más o menos aposta) a la Tierra en esta especie de “salvación 
solamente en amor natural”, con más o menos drama, mientras hacemos la transición de esto que 
por ahora sería “ascensión anticrística”, es decir, la que se intentaría que sea ante todo anticrística, 

30 Por muy políticamente incorrecto que pueda sonar, parece que las cosas son simples como esto.



al intentar cohesionar todas esas cosas que ya se han enmierdado mucho (esas instituciones que ya 
de por sí son muy enmierdables, como la iglesia católica, tan desarmónicas con tantos principios de 
Dios…). 

Entonces, a los “suyos”, a los de “su bando”, nos puede caer lo que sea. Por ejemplo aquí en 
España somos “de su bando”, y hace poco hubo una reunión de la OTAN; o sea que puede caer o 
tocar algún atentado nuclear en cualquier momento - uno cutre para tener excusas para echar alguna
bomba más seria -.

Y la tendencia, por parte de la inercia imperial, sería a que hagamos lo mismo nosotros con 
las poblaciones aquí, pues también está llegando eso, en plan habilitarnos para que podamos hacer 
eso mismo, esa estrategia imperialista de EEUU, pues quieren armar a Europa por lo que parece (no
hay ejército fuerte unificado en Europa). 

Así que es un poco lo mismo, lo que parece que intentan hacer, claro, pero ahora 
dependiendo todavía de EEUU, en realidad, aquí en Europa en plan más cutre, dependientes… pero 
en una huida hacia delante, igualmente. 

Y en realidad, como vimos, la punta de lanza más decisiva parece que sería esta revolución 
industrial de los cuerpos. Y todas estas puntas de lanza se hacen con el “karma”, con la ley de 
compensación de las masas, con este señoreo del karma, con todos esos desencarnados adictos a la 
superioridad, en los diferentes bandos, y más o menos cohesionándose o intentándolo a veces. 

Ya comentamos otras veces cómo será que desde la dimensión 2 intentarán lógicamente 
manipular a los bandos más negativos en el plano 1… a los más ridículos y negativos en el plano 
1… intentarán “engañarles” para que contribuyan a lograr fines digamos “superiores”, más o menos
proselitistas de la religión o tradición que sea… y que puedan imperar al final. 

O sea, todo es para poder seguir “jugando a imperios”, al fin y al cabo… pero también en el 
mundo espiritual y en la relación entre mundo espiritual y físico. 

Podríamos definir los imperios como sitios donde consiguen postergar los efectos negativos 
de las leyes de compensación y de atracción, o sea, postergan lo potencialmente calamitoso que 
sería vivirlas ya en sus propios territorios y habitantes. 

Y el imperialismo, con sus focos de poder “hacia fuera”… enfoca esa exigencia adictiva de 
las masas (pan y circo) y así, “legisla” así ahí, para ir regulando esa necesidad desarmónica de 
“sobrevivir” o de “vivir bien”, con más o menos exigencia, con más o menos gente rabiosamente 
exigente, que exige del “sistema” - juzgando o proyectando pues la culpa, de alguna manera -.

Y esto lo vemos con muchos grupos de inmigrantes. Por ejemplo en España he conocido 
literalmente personas de sudamérica con rabia hacia lo español, cuando todos, ellos y nosotros, en 
realidad somos “almas nuevas”, y no tenemos “la culpa” de nada, en el fondo, de tener que recibir 
aquí esa rabia, o tener que proyectarla por x motivos, etc. 

Así que muchas personas emigran con mucho desamor y otros lo contrario, claro. Pero 
España parece un polvorín en gran medida, y vemos cómo se enmierda la condición álmica de los 
sitios, y se busca el caos así, de este modo, en los países. Y es que hay mucha gente que literalmente
es enemiga, que tiene rabia. Esta rabia que en el fondo viene de desencarnados y de sus vidas de 
hace mucho tiempo; algunos musulmanes, algunos suramericanos, etc., serían así; y todo esto suma 
para el objetivo de “caos”, pues las almas suman para cosechar ley de atracción en su lado negativo 
(y recordemos: el mensaje de las leyes es por amor, pues aunque no sea Dios quien actúa en ellas 
personalmente, sí que es a través de sus leyes como podemos crecer como almas… y las leyes están
para eso, para que limpiemos el alma, para redimirla… es decir, para mostrarnos cosas que nos 
hagan sentir y poder “llorar” lo que hay debajo de esos miedos - cosas que al final siempre son 
heridas de infancia y uterinas -).

Y por cierto, también tenemos el caso de los inmigrantes refugiados, que vienen de guerras 
(siempre hay). 

Una parte de ellos será más exigentemente negativa, aunque solo sea para no tener que llorar
del todo lo que les ha pasado: “Yo, ¡qué he hecho para merecer esto!”… cuando en realidad todos 
tenemos una ley de atracción, y no hay casualidades. 

No es que esté justificado que hayan vivido una guerra (ni que aquí recibamos proyecciones 



de ataque por parte de gente influida que odia España, etc.)… pero no hay humildad con las heridas 
emocionales y con “ser almas”, con “por qué hemos vivido lo que sea”… pues no solemos tener 
mucha auto-responsabilidad a nivel del alma. 

Y es que estamos viviendo esta especie de gran des-enseñanza, de desalmificación de la 
humanidad, en parte. Aunque esto, por otra parte, contiene muchas oportunidades: por ejemplo si 
quizá en algún desastre natural o artificial conseguimos despertar al amor divino más fuertemente, 
empezando por cada uno. 

Entonces, tenemos ese enjaulado y justificación en masa, y también en el mundo espiritual: 
enjaulado de la Tierra. Ese enjaulado es realizado en parte con esa actitud que ya vimos: “nosotros 
os diremos lo que es la vida”, modelando así vuestra esencia ignorante - es decir, vuestro deseo de 
ignorancia, es decir, el alma, pues eso es un deseo -. 

Y además, creamos y justificamos eso para promover ese servilismo que en las puntas de 
lanza imperiales es más engreído y orgulloso.

Así, ¡pan y circo a las masas! Y ¡a proyectarlo todo mediante el complejo militar-industrial 
“2.0”! Con ese complejo de industrias evolucionado hacia esta “psico-bio-política” totalitarista, con 
la revolución industrial biomédica de los cuerpos. 

¡Proyectemos con estas nuevas industrias las ganas de no sentir las heridas emocionales! 
¡Imperando sobre el mundo, sobre la industrialización de los cuerpos, en el planeta (inoculaciones, 
etc., corporaciones médicas en ese nuevo “mundo externo” que son los cuerpos, como “terreno de 
agricultura” nuevo, como terreno de “somacultura”)! Justificando así la adicción al poder de esas 
élites influidas por los desencarnados de turno… con todos esos emperadores más o menos títeres 
(Biden “el pobre Biden”, etc.), tan destructivos, adictos al miedo, al conflicto… 

Y para repasar lo que acabamos de ver, leo literalmente el diario: 
Esas adicciones emocionales, de las que se sirven las puntas de lanza imperiales, se dirigen, 

clásicamente, a conquistar “exteriores”, es decir, son territoriales, para rapiñar territorios; pero el 
motivo es la adicción al control, que es lo que dirige y lo que les importa: 

- a los desencarnados controladores, siendo que los desencarnados pueden llevar siglos ahí, 
y la perspectiva que tienen es mayor, 

- y a las masas, a las masas es eso lo que nos dirige e importa (“controlar” el miedo, 
protegerlo), porque no queremos sentir las heridas. 

Y así, ese exterior territorial hacia el cual dirigir esas conquistas, para conseguir el control y 
justificarlo, en este pan y circo ahora tan tecnológico… ese exterior… es ahora los cuerpos mismos 
de los súbditos del soberano: cosas a manipular, en el ADN incluso, o con las inoculaciones, las 
modificaciones biológicas, chips… etc. 

O sea, transhumanismo para poder disponer mejor de la “nuda vida” (y ya hemos visto lo 
que era en realidad esa nuda vida)… de forma automatizada, y que el sistema mismo, la Supermamá
y su necesidad de funcionalidad, gobierne todo este sistema más profundo del alma, este sistema de 
adicciones… en este marco de “sacralizar el error”, de consagrar la fachada… en este océano de 
errores que es el alma, un alma que se pretende anestesiar más técnica y corporalmente con 
inoculaciones, etc., y con el fin de hacer “androides” en este “internet de las cosas”, que replica 
aquello que vimos en el audio sobre el diseño del alma (sobre verse reflejada en el entorno). 

Ahora el entorno refleja “cómodamente” cosas que no desafíen las heridas o que las desafíen
controladamente (al ritmo de la Supermamá seudo-sabia, con más o menos inteligencia artificial, 
programada básicamente por espíritus anticrísticos). 

Serían cosas que desafíen controladamente a toda esa fauna que hay, de errores, como 
ecosistema de errores en el océano del alma, en ese océano emocional de errores bloqueados que es 
el alma, pero ahora “más cómodamente servida”, más sosteniblemente servida, para poder gestionar
la ley de compensación al gusto renovado de esas “élites” semiposeídas por adictos al control (por 
todos esos desencarnados que puedan “salvar la Tierra” sin necesitar a Dios, y, no solo eso, sino 
poniendo a Dios fuera de la ecuación, y poniéndose así por encima de Dios, tanto en el mundo 
espiritual (los que manejen a los controladores, etc.), así como en la Tierra (“en el cielo como en la 
Tierra”, tal como dirían en la Nueva Era y en otras partes - en según qué contextos :) - ). 



Nos podemos preguntar, entonces, si surgirán cosas más pintorescas, como podría ser alguna
persona que se proclame como “Mesías” o vete a saber qué… o sea, algunos lumbreras31 rodeados 
de más o menos luminarias (con más o menos fuego de artificio). 

 Algunos querrían ver surgir algo así ver cumplidas algunas profecías, en plan: “el 
anticristo” y todo eso… cuando en realidad vemos toda la racionalidad que hay aquí - al haber 
conocido las enseñanzas de Jesús y María Magdalena, tan simples y profundas -.

Entonces, podemos preguntarnos: ¿surgirán lumbreras en esta revolución industrial de los 
cuerpos? Y eso como “factor pintoresco” para seguir con esta industrialización de las almas, de su 
libre albedrío. Quizá esos lumbreras encarnen el espíritu de “falsa salvación”, es decir, sin Dios… 
rechazando anticrísticamente esa posibilidad del amor de Dios, la que se abrió en el alma de Jesús y
que sigue por ahora abierta. 

Podría quizá suceder que esa salvación dijeran que es lograda, personificada, por alguna 
persona… o quizá también grupos de supuestos “extraterrestres”, más o menos “democráticos” 
engañosos…  o simplemente grupos de líderes salvadores. 

Así que ese sería un ingrediente más para vender esta “moto” de la “no necesidad de Dios”, 
y para venderla en general, quizá no solo en la Tierra, sino también “en el cielo” (“así en la tierra 
como en el cielo…); pero solo la pueden vender en los “cielos” naturales que siempre existieron, los
de las seis dimensiones - y a los grupos que se dejen vender esta “moto” -. 

Pues desde el mundo espiritual verían cómo han triunfado con esta Supermamá 
controladora, la que consolida y de alguna manera bendice ese océano de errores como ecosistema 
en el alma. 

El contraste de “miserias” en las ciudades: en transición hacia la 
megamáquina Supermamá transhumanista
Y ya que estamos terminaré leyendo y comentando todo lo que tenía en el diario. 

Todo esto viene también a partir de una de esas “percepciones vitales”, por así llamarlas. El 
otro día paseando… en este barrio… es muy curioso, pues como en todos los barrios de las ciudades
conviven todo tipo de hambres y de compulsiones, muy dispares… huidas, máscaras… 

En mi barrio puedes ver muchos inmigrantes, y muchas personas “normales” (o sea, que 
viven en “los mundos de yupi”, o en Babia)… porque al ver un local donde se hacen cursos de arte 
y similares, y tal como dirían muchas personas que son más pobristas o miserabilistas… como en 
realidad yo soy… tal como diríamos o sentiríamos a veces ante el hecho de ver locales así, de arte, 
cursos, etc.… y verlos cerca de inmigrantes (como chinos que cortan el pelo muy barato… o de 
otros inmigrantes que pasan por la calle por ejemplo en su bici para llevar un pedido de comida a la 
puerta de la casa de alguien (los llamados riders, que van en moto, bici, etc.))… ver “arte” y toda 
esa variedad de “miserabilismo” que es adornado también por esos locales donde hay “artistas”, 
gente pintando cuadros, incluso, como dije - cosas con ese aire que a veces llaman “gafapasta”, 
intelectualoide, etc., en un local a pie de calle -. 

O sea, ver esa “cultura refinada” en un barrio que en realidad está lleno de suciedad 
(literalmente: las calles no muy agradables)… un barrio bastante popular digamos… muy curioso 
porque estamos cerca de zonas super-ricas, donde los chalets valen más de un millón de euros, 
aunque aquí por ejemplo no tienen para nada ese valor los apartamentos, aunque lógicamente se 
habrá revalorizado… Pero en general por aquí son pisos, apartamentos, muy cutres (yo nací en uno 
muy pequeño, con este ambiente emocional supertenso… familiar, y también en gran medida el 
ambiente social - delante en el bar se vendía heroína al parecer, etc., había algunos yonquis y 
broncas -). 

Así que tenemos todo esto, y paseas por ahí y dices: “curioso, la vida ‘bonita’ esta, la que se 
quiere, que parece utópica, del arte por el arte… y esa oferta en ‘el mercado’ del entretenimiento 
también - que sirve para eso, para entretenerse… que si la belleza, etc. -”. 

Y es sentir ese “fuera de lugar”, el cómo se siente a veces la “cultura refinada” cada vez más
fuera de lugar, en un barrio tan lleno de gente de todo tipo, donde muchos habrán venido 

31 “Lumbrera” es, por cierto: “persona muy destacada por su inteligencia”… ¿Surgirá eso?



simplemente aquí a intentar acumular la máxima cantidad de dinero en el mínimo tiempo posible. 
(Hace muchos años conocí personas así, de pasada, completamente auto-destruidas porque 

tenían tres trabajos y creo que una hija, por ejemplo… Creo que era una chica ecuatoriana, de 
cuando trabajé de teleoperador. Esta persona debía de trabajar seguramente más de quince horas al 
día, y con desplazamientos de un sitio a otro quizá más. Y es eso: una maratón de extraer dinero…, 
eso es algo completamente desamoroso, tanto para sí misma como para la “cultura” en el sentido 
más álmico, de los lugares… pues eso no es sostenible, si todo el mundo fuera así, lógicamente. 
Pues la ley de atracción tiene que mostrar enfermedad y cansancio para que “lloremos”. Pero 
bueno… en ese caso es como que a corto plazo parece que se compensa también positivamente… 
que si porque tienes una hija que te “apoya” o te sostienes en ella y te excusas en ella… - todo “para
el futuro de mí y de mi hija”, o lo que sea -). 

Todo tipo de gente, pues. Como la mujer este ejemplo estarán ahora mismo pasando por 
delante de ese local de pintura personas que han venido aquí a intentar a acumular, y aprovechar las 
últimas ventajas que vayan quedando del diferencial de renta que todavía habrá entre Europa y otros
países - aunque tengan que vivir vidas miserables aquí, hacinados y cosas así -. 

Así que, cultura “refinada”… y entre medias todo tipo de gente, que ha venido aquí a paliar, 
satisfacer, la adicción emocional, en gran medida. O sea, mucha inmigración es para no sentir del 
todo la pena por tanta “miseria” (que puede ser relativamente poca en comparación con otros 
muchos sitios)… o para no sentir la pena por tener “tan poca perspectiva de futuro”. 

Pero al final, si soy adulto ya tengo más responsabilidad de lo que lo parece… pues siempre 
hay muchas más salidas de lo que pensamos, sobre todo metiendo el factor de la naturaleza, aunque 
no lo parezca. Y además, en los países más tropicales, y si hay un pequeño resquicio de acceder a 
tierras… y si se desean cosas bonitas hacia la naturaleza… y con el buen tiempo que puede hacer… 
hay mucho que regenerar, etc. (pero bueno, todas esas cosas permaculturales que podríamos decir, 
pero que de cierto modo “no somos quiénes para decirlo ni exigírselo a nadie”, pues primero hay 
que predicar con el ejemplo cada vez mejor y cada cual… pero nos entendemos; simplemente 
intentamos expresar hechos y “hechos emocionales”). 

Pero nos vamos, huyendo más o menos adictivamente a otros sitios (pues yo también podría 
haberme ido a países nórdicos… donde en teoría hay “más trabajo”, o lo que sea… aunque todo va 
también con la ley de atracción de uno)… para irnos a paliar ese sentimiento, más que a sanar la 
causa; y eso nos hace estar “descuidados” con el alma, y extender por tanto ese descuido hacia 
fuera, y que los demás se hagan cargo de emociones que no queremos sentir, etc. - y vaya si la 
pobreza nos hace lamentablemente muchas veces así: “descuidados” con el alma, pues claro, 
primero hay que comer -. 

Pero ese paradigma de pura supervivencia parece ser por otra parte cada vez más el de una 
“supervivencia ampliada para poder tener las cosas básicas de un sistema cómodo”… para tener 
mucho alimento para la mente y entretenernos, etc., con ese “ir a por un mayor nivel de vida”, que 
es un poco lo que tenemos impreso como “creencia sobre lo que se supone que es la vida”. En vez 
de sanar el alma, lo que primero queremos es ser iguales que los que aparecían en la TV y así. (Y 
todos hemos sido así un poco o mucho). 

Así que queremos sacar dinero de un país, ordeñarlo, vengarnos también… y es curioso 
cómo se promueve ese “descuido cultural” que (según qué rachas, en los países) interesa a 
empresarios, etc.… pero que luego pasa factura. 

En algunas partes parece hecho aposta para que triunfe eso que llaman “espíritu capitalista” 
de aprovecharse de la debilidad y del miedo de las masas (como diciendo ¡que hubieran espabilado 
esos tontos!)… y como las masas de hecho tienen que sobrevivir sí o sí… como eso es “un dato”… 
entonces da igual el dinero que cobren… y vamos a jugar a excitar ese conflicto (luego esos 
empresarios tienen acciones, invierten, en las empresas de armamento)… ese conflicto que 
“matemáticamente” ha de surgir, en estas condiciones. Y “¡da igual lo que coman si está 
envenenado!”… y “hay que vender más barato”… supuestamente de mejor calidad y a la vez más 
barato… pero nuestro espíritu miserabilista muy a menudo hace que prime “lo más barato”… y ese 
espíritu de miserabilidad parece muy asociado por los menos a las primeras etapas de esto que 



llaman capitalismo… con una especie incluso de reírse de las masas, en esa debilidad, en plan casi 
de “se lo merecen por vagos, tontos, etc.”. 

Esa actitud es fomentada, o lo era más antes: la de vivir con miedo a no tener lo más 
básico… continuamente… y así puedes moldear a las masas, pues con miedo somos más 
controlables… y además, así puedes justificar y hacer pasar desapercibido tu modo de gestionar el 
“poder”, el control, tu adicción satisfecha (como controlador por ejemplo de una gran corporación 
que vende electricidad en el planeta para que todos te paguen el mismo tipo de facturas… y así 
justificas todo eso, pero en realidad hay muchas más maneras de “sacar energía”, y que esas mismas
corporaciones compraron al parecer - compraron y compran muchas patentes de maneras muy 
limpias (para retirarlas del posible mercado)… y mucho más variadas que lo que ahora van a usar al
parecer para nuevos sistemas de control, con las energías llamadas limpias… pero insistamos, faltan
muchas formas y patentes, como ya hablamos en otros audios -).

Entonces, es todo absurdo, pues cuesta mucho dinero, recursos, esfuerzo, encerrar años y 
años a los niños para reprimir esas ganas de responsabilizarnos de la casa, comida, ropa, cobijo, 
amor… y se construyen esos individuos que, decían antes: “no tienen forma humana de vida”, 
parafraseándolo. O sea, con esa nuda vida, que en realidad es con ese error en el alma, y que son las
distorsiones, las desarmonías respecto a los principios naturales, los principios absolutos de Dios. 

¿Para qué? Para que nos convirtamos en esa materia prima de un “Estado” que ahora parece 
tender a ser “estado de excepción”, como vimos, y más continuo así con la ayuda de la biopolítica. 
Y al servicio de intereses ya “global-capitalistas”, en el globalismo, que se está haciendo como una 
especie de capitalismo estatal totalitario, a lo soviético, o a lo chino… pero extendido a todo el 
planeta, y con esto seguramente afecta a un cierto “imperialismo espiritual”, o sea, refleja o afecta a 
un equivalente intento de, o proceso de: “imperialismo en el mundo espiritual”, que sirve de cierto 
modo para “vender la moto” de la salvación sin Dios, como vimos antes, con la Supermamá, para 
vender eso en todos los planos espirituales. 

Entonces, todo eso está en un marco donde somos como números con los que fabricar 
control, y sometidos a ese soberano que te puede apagar en cualquier momento apagando tu tarjeta 
de crédito, etc. 

Es curioso, es ese sistema que a la vez vende una abundancia que de verdad existe, pero al 
mismo tiempo estás como completamente colgado de un hilo. Tienes acceso a todo, pero todo es 
muy frágil, en tanto que depende de algo muy concreto y sin asidero para tu concreción más cercana
como es el funcionamiento de tu chip, en el futuro tecnocrático - tu enganche a la Supermamá -. 

Y claro, si no tienes relaciones en general, o no tienes saberes relacionales tanto con 
personas como con la naturaleza… ni sitios ni cosas con que poder buscar mismamente cómo 
alimentarte… entonces tienes esa especie de “sensación de nuda vida”. 

Y es por esto que saqué todo este tema, y por lo que traje a colación esa percepción de la 
tienda de cursos de arte, a pie de calle… cómo choca con la percepción de la vida “desalmada”, sin 
forma humana de vida… la de tantos… cómo choca esa percepción de “personas guapas” ahí, 
pintando cuadros, mientras pasa un rider con su comida caliente en la mochila de Glovo, con una 
pizza cualquiera, en realidad tan envenenada químicamente, y para subirla al piso de alguna persona
que paga enormes cantidades mensuales ya solo por gastos de la comunidad de propietarios, para 
poder vivir en una colmena donde respirar contaminación y polvo, pagando por intoxicarse, usando 
eso que el sistema controla, regula, distribuye y bendice como “lo normal”.

Es increíble. Entonces, este apagarnos y apagar a la gente… esta posibilidad, esta especie de 
“yo uso al sistema para que el sistema mismo me pueda ‘suicidar’” (el sistema me pueda matar a 
placer, si lo queréis decir así en broma)… eso… sería como una especie de ley de compensación 
para la frustración no sanada, ¿no? Porque, sea mucho o poco, todos tenemos cierta frustración con 
la vida, y quizá la ley de atracción para muchos va a consistir en que en cualquier momento vienen 
y nos apagan ( :) ). 

De hecho, si por ejemplo yo me hubiera creído el cuento de las pandemias vete a saber lo 
que habría pasado (aunque todavía pueden pasar cosas), y menos mal que ya llevaba años alertado 
con el tema de la medicina alternativa, con que “las emociones” importaban tanto (vimos lo de 



Hamer, que descubrimos muchas personas antes de descubrir otras cosas más simples y profundas 
de Jesús en Australia (y de sus imitaciones truchas, en plan anticrístico, en ucdm, etc.)). 

Apagar a la gente… sí, a mucha gente que se haya creído el miedo de la TV, a esa gente se le
ha apagado. Imaginemos, con los nervios del momento… y surge una neumonía, o lo que sea. Se 
los han llevado a encerrarlos y matarlos, ahogados y medicados con veneno, en soledad. Así que 
ellos se han fabricado así una muerte, su alma lo ha hecho: La ley de compensación y atracción, 
operando en esa herida emocional, actuaron. Una parte de esa herida, la fundamental, les vino, te 
vino… desde fuera de tu alma, aunque luego la reforcemos con tanta falta de responsabilidad 
emocional con el alma… y eso nos habría conseguido atraer esta “muerte”, en esta ley de atracción 
colectiva (delirio del 2020, etc.) que cada uno vivirá de una manera individualmente, pero que 
colectivamente estaría como expresando ese condensado de “frustración con la vida”, de ira, que no
termina de ser procesada - sentida humildemente - para poder entrar adentro a los miedos, para a su 
vez seguir la pista de cada uno de los miedos y de las penas y vergüenzas asociadas, concretamente,
a cada miedo - si las tienen -, e ir por ellas, entrar a cada una de esas emociones para atravesarlas. 

Esto es algo muy concreto para cada uno, aunque luego a la vez está la “lectura colectiva” o 
“suma de almas leídas” colectivamente. O sea, por ley de atracción habríamos atraído ese 
condensado de compensación… nosotros, como súbditos, reducidos a la vida nuda, que en realidad 
es ese desalmamiento. 

Así que ese sistema de apagar a la gente con crisis artificiales es otro punto en esta especie 
de: “un imperio necesita atenuar o gestionar las heridas de las masas a su cargo, de forma 
imperialista”, hacia el exterior, como punta de lanza imperial clásico… pero otra manera es esta de 
usar ahora la guerra que son las industrias farmacéuticas, que serían también ahora “militares” en 
este sentido de guerra contra las personas, la humanidad consigo misma en una especie de 
eugenesia, eliminando a indeseables o simplemente a incautos… eliminando a personas con menos 
astucia, menos destreza en la vida, en la existencia… o que no puedan defenderse si el sistema se 
les pone muy violento, expresando esa herida por la cual lo han atraído… etc. 

Así que tenemos esa expresión del carácter “punta de lanza”: gestionar esa frustración con la
vida mediante esos asesinatos más o menos genocidas, y más o menos violentos, que sería por tanto
una utilización de la nuda vida que tiene esa ley de atracción por la frustración no sanada, la 
frustración global con la vida. Esos imperios, como puntas de lanza, gestionarían así esas heridas 
también, llevándolas hacia el nuevo “exterior” a cultivar/industrializar (cuerpos físicos) y 
asesinando directamente, para dar escape a nuestra adicción, como masas, a nuestra 
irresponsabilidad (como masas fabricadas y manipuladas por ese mismo sistema que luego habría 
de gestionar años después el quizá “apagado del individuo”, y de la manera que sea, con más o 
menos sutileza… con crisis artificiales, o apagando un chip… y todo lo distópico que imaginemos y
que podría implantarse quizá en algunos sitios).

Entonces, nuestra alma de alguna manera contribuye a fabricar esa vida tan desarmónica con
los principios de responsabilidad, etc. Y ¿cómo? Con ese enjaulado: enjaulando el deseo desde la 
escuela, desde el hogar, el deseo natural de responsabilizarnos de todos los aspectos de la vida. 

Y este apagado de la vida lo podríamos ver como un interruptor, que se ve acompañado, sí, 
quizá, de cosas “más grandes”, como posibles eventos de guerras, crisis… para poder ser realmente 
habilitado como interruptor en plan: “Sí, te vamos a apagar ahora, pues sí, estamos en un estado de 
excepción, y por el bien público tienes que ir a este campo de concentración (hospital quizá)…”. 

Y a saber qué tipo de escenarios pueden darse en el futuro. 
Idealmente es un poco un interruptor, y que está para eso: para que sea posible apretarlo en 

cualquier momento. Por ¿quiénes? Por adictos al control, o por un sistema más o menos automático 
de inteligencia artificial que satisfaga esa adicción nuestra a no sentir el miedo, y también, cómo no,
la adicción de los controladores - a no sentirlo (pero estando ellos “en su papel”) -.

Y todo más o menos automatizado en un sistema de inteligencia artificial, lo cual es el 
problema o peligro que tiene al parecer esta época, con esa posible gran arma, para el disfrute de 
unos pocos controladores quizá todavía muy negativos, que a su vez estarían controlados y usados 
por otros más positivos, pero que estarían implementando (entre todos) la jaula de amor natural de 



la Tierra. 
Y es que cada alma tiene esa desarmonía con el principio de responsabilidad, que atrae 

compensación negativa, que pasa a ser administrada por un sistema que es consolidado con toda 
esta gestión de las masas, esa nuda vida, esa matrix (como en la película donde metaforizan eso, ese
enganche a la megamáquina como puros cuerpos)… matrix de supervivientes cuyos cuerpos y 
necesidades físicas penden de un hilo (un par de chips quizá)… aunque ahora en muchos lugares se 
trata más bien de las “necesidades” de “hipnosis” tecnológica, de entretenimientos… o sea, de 
anestesia del alma, para no hacernos cargo de la compensación negativa, o sea, de nuestros pecados 
en definidas cuentas (pues es así de simple: para no arrepentirnos). 

La Supermamá, como toda adicción al control, se alimenta de la actitud “anti-
comunidad” que tenemos los humanos miedosos (miedosos de la naturaleza
y de los demás)
Todo esto también viene debido a una percepción que me ha obsesionado un poco toda la vida… la 
de qué curioso este mundo donde la gente “no se necesita”, y estamos pendiendo del hilo del 
pentágono del poder… que no es un “espíritu de comunidad”, por supuesto. 

“No se necesita a nadie”, sino que lo que primero “se necesita” - y si lo podemos decir así -, 
es que perdure esa megamáquina donde vendes y reproduces por ejemplo coches; o sea, donde 
idolatras lo muerto y su reposición continua, para que siga recibiendo y moviéndose “el capital”, 
recibiendo más poder y control (y no es el capital en sí lo que importa, ni si “capitalismo o 
comunismo”, etc. Pues es eso: adicción al control, y por eso podría cobrar estas otras formas en plan
“la Supermamá”). 

Y al final, lo dicho: mercancías que sirvan a la acumulación adictiva de poder y control por 
parte de soberanos que coronan un sistema que sustituye a la naturaleza y sus ciclos, sus 
“necesidades”. Y claro, todo eso con más o menos orgullo, que proviene de la actitud que 
podríamos llamar del “pecado original”, como vimos y vamos a ver más (es algo técnico, nada de 
metafísica religiosa, digamos, y depende de la historia del alma, simple, en la Tierra). 

Y es que bajas a la calle y en una ciudad te rodea la muerte, cosas muertas… los coches 
están “muertos”… Pero ahora sucede aquello de la imitación del diseño del alma: Hacen que el 
entorno viva: coches que hablan o a los que les hablas, autodirigidos… (cosas que en los sitios más 
ricos ya existe). 

Todo ello es “muerte” que la megamáquina controladora necesita vender, porque necesita 
que tú necesites eso, es decir, necesita que deleguemos el ámbito de nuestros deseos (alma). 

Y así delegamos el cuerpo físico también, en el fondo, es decir, el control deseante de lo más
vital para responsabilizarnos de ser alma, lo cual incluye responsabilizarnos de todos los aspectos, 
empezando por el físico. Pero claro, lo primero que necesitas es estar a la moda, o un instrumento (y
es falso, claro, no necesitas un coche, por ejemplo). Pero ahora el sistema promueve un programa de
cambio hacia algo más espiritual, simulando… con cosas como aquel “no necesitarás nada y serás 
feliz”… ya que parece que algo se está así como reseteando.  

Entonces: “ser funcionales al control de la megamáquina y sus adicciones”… eso sería como
la definición previa de vida, esa funcionalidad sería como la materia prima definitoria del algoritmo 
de la megamáquina, y que ahora el transhumanismo estaría dándole unas vueltas de rosca con estas 
agendas 2030, falsa espiritualidad, etc. (con la Nueva Era apoyando eso, con los manejos que 
vimos… y lo que sería en realidad obra en parte de muchos abortos - muchos de ellos se harían 
pasar por extraterrestres, y en el futuro quizá por “ángeles”, etc. -)… 

O sea, ya vimos en otros audios que un autor nos decía en una conferencia que se busca 
redefinir el sentido común, claro, pues este es el contexto, el que vemos aquí, esta apropiación 
sistemática de estos “supervivientes” que estamos fabricados para ser, por sistema, estos meros 
cuerpos de satisfacción inmediata… o cuerpos que ya directamente no tienen para comer y que 
penden de la megamáquina y de su interruptor, ya megatecnologizado con la informática y más 
instrumentos incorporados a los cuerpos, y que vete a saber cuáles podrán ser… todo lleno de 
personas androides que no se “necesitan” a sí mismas (como almas que son), ni se “necesitan” entre



sí (como almas en el fondo únicas cada uno), ni “necesitan” a la naturaleza (porque ya los 
cochecitos son como animalitos, y los muebles te hablan, se mueven… y si acaso lo único que hay 
que necesitamos un poco, y que no tiene mucha mediación pero sí contaminación es el aire, quizás -
salvando las radiaciones y el efecto que tengan, quizá químico, en el oxígeno y en los demás 
componentes de lo que respiramos, pues quizá luego en las células hay algún efecto energético de 
eso -). 

Y bien, nos hemos pasado de tiempo. Quiero colocar aquí nada más ya la definición de 
“disponer” (dis- es el prefijo que significa divergencia, separación múltiple):

1. Colocar, poner las cosas en orden o en la situación necesaria para lograr un fin: 
Entonces, fijaros, los dispositivos que vemos, esos que la megamáquina de esta revolución 

industrial de los cuerpos estaría colocando, o intentaría colocar, para lograr fines que en el fondo no 
conocemos, y que parece que estamos descubriendo por todo lo que vamos viendo (y que tiene que 
ver con “el cierre de los Cielos”, por lo que parece). 

2. Mandar lo que ha de hacerse:
Ahí hay ya un sentido de obligar, enlazando más con el tema del poder político “a la 

antigua”… tipo del pentágono del poder. 
3. Preparar, prevenir.
4. Valerse de una persona o cosa como si fuera propia (fijaros qué fuerte…), y el quinto…:
5. Estar a punto de hacer algo. 
Fijémonos en la resonancia entre estas cinco cosas… sólo viendo la definición del 

diccionario… muy interesante. 
Pero bueno, no importa tanto lo interesante como sanar el alma, rezar mucho, hablar con 

PapiMami todo el rato que podamos32, con mucha fe, invocar, hablar en alto con nuestros amigos 
espirituales del amor divino, todo el rato… y que el centro de nuestro día sea pase lo que pase 
nuestro momento de oración, y que desde ahí se vaya extendiendo, sin nunca olvidarnos de eso, y 
no como rito ni nada (como hemos visto en anteriores audios un poco, y seguiremos viendo 
“sidiosquiere” :) , como se suele decir). 

Hasta el siguiente.  

32 “Rezar y bloqueos: aprendiendo a involucrar a Dios | Cómo funciona la manera de Dios, 2” 
https://www.unplandivino.net/rezar-y-bloqueos/ 
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